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Acusado de ineficacia

PIDEN LA DIMISIÓN 
DEL CONCEJAL DE 

PERSONAL DE ALCALÁ

t 1! comité de empresa del Ayunta- 
-^-'miento de Alcalá ha pedido la dimi
sión del concejal de Personal, Ricardo 
Cabañas, argumentando que “el cúmu
lo de problemas que se van gestando 
día a día en el despacho del concejal 
ponen de manifiesto y con absoluta cla
ridad la ineptitud, dejadez y falta de 
respeto a los trabajadores e incluso a 
los planteamientos que ordena su pro
pio partido”.

Si no dimite el concejal o no se solu
cionan lo que consideran incumpli
mientos de convenio antes del mes de 
abril, el comité planteará a los trabaja
dores ir a la huelga.

Las razones por las que piden su di
misión es que “contrata trabajadores se
gún su criterio, en colectivos como el 
servicio de limpieza, auxiliares adminis
trativos, ordenanzas, inspectores de 
rentas, etc.”.

Página 35

Presupuestos/A Icalá

CASI DIEZ MIL 
QUINIENTOS 

MILLONES PARA EL 91

T ^sta  semana el concejal de Hacienda 
-“- 'de l Ayuntamiento de Alcalá ha pre
sentado los presupuestos municipales de 
1991, los cuales alcanzan los 10.452 millo
nes de pesetas, incluyendo tanto el del 
Ayuntamiento como el de sus organismos 
autónomos, dependientes del primero.

Para Crescendo Vicente estos son los 
presupuestos que necesita Alcalá en 
1991, ya que “son los mejores presupues
tos posibles que ha podido elaborar el 
equipo de gobierno”.

En el capítulo de inversiones, las cua
les son “fundamentales y absolutamente 
necesarias para Alcalá de Henares”, el 
concejal, destaca la construcción del ani
llo perimetral de la zona norte, para me
jorar el suministro de agua a esos barrios 
de la ciudad. Otra inversión importante 
es la construcción de un depósito de 
agua, que evitará los problemas de sumi
nistro de agua que han venido ocurriendo 
en años anteriores.

Página 47

Carnavales

DIFERENTE ÉXITO EN 
LAS POBLACIONES DE 

LA COMARCA

Con diferente éxito se han celebrado 
en las localidades de la comarca del 

Henares, las fiestas del Carnaval, que 
no han obtenido, por lo general, la re
percusión popular de años anteriores, a 
causa del clima de tensión que se apre
cia por la guerra del Golfo.

El Ayuntamiento de Torrejón de Ar- 
doz, por ejemplo, demandará a la pare
ja humorística “Los Morancos de Tria- 
na” por incumplimiento de contrato, al 
no haber asistido a la actuación que te
nían concertada con la entidad para ac
tuar el sábado pasado dentro del pro
grama de actuaciones previstas para las 
fiestas de Carnavales.

La noticia fue dada a conocer por el 
Alcalde del municipio en rueda de 
prensa celebrada el martes pasado, ase
gurando que “lo sucedido es intolera
ble, y en consecuencia hemos puesto el 
tema en conocimiento del servicio jurí
dico del Ayuntamiento".

Páginas 45 y 54
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¿BUSCA VD. 
CALIDAD 
DE VIDA?

En ALCALA DE HENARES, 51 viviendas de 
lujo, 2.300 m2 de parque en el corazón de la ur
banización, y un gran centro comercial en el ac
ceso a la misma

Residencial Pastrana
a i. c  a i. A II K N A R ! •: S

CHALETS, JARDINES Y COMERCIOS 
INFORMACION Y VENTA 

EN LA PROPIA URBANIZACION
Ctra. de Pastrana P.K. 1,300 

Tel. 880 78 88

<7. \ngel Martin l'urhla, n" 2X 
(junio a la antigua cárcel de mujereM 
lels.: (<»ll) 22 5.» 72 • 21 I I  U4
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CHANZA O CHIRIGOTA D E  LO S FONDOS 
FEDER, INTERPRETADA POR EL PSOE

En marzo de 1.989, Alcalá 
de Henares, junto a otros 
ocho municipios de la Comu
nidad de Madrid, fue declara
da zona industrial en declive 
por la CEE a efectos de atri
buírsele ayudas del Fondo de 
Desarrollo Regional y del 
Fondo Social Europeo.

En aquella ocasión, el alcal
de compareció ahte la prensa 
mostrando su alegría por la 
concesión de las ayudas y ad
judicando el éxito de la inicia
tiva a su partido. Ya enton
ces, el Partido Popular tuvo 
que demostrarle al Sr. Alcal
de, que parece que no se ha
bía enterado que en el mes de 
octubre de 1.988 nuestro gru
po en la Asamblea de Madrid 
presentó una proposición so
licitando la declaración como 
zona industrial en declive a 
los municipios que hoy gozan 
de esas ayudas, proposición 
aprobada con la abstención 
del PSOE.

Posteriormente en noviem
bre del mismo año, el Partido 
Popular en el Senado, presen
tó una proposición no de ley 
en el mismo sentido, pero esta 
vez hubo menos suerte, ya

3ue gracias al voto en contra 
el PSOE, la propuesta no 

prosperó.
En febrero del 90 (continúo 

refrescando la memoria del 
Sr. Alcalde), el grupo de con
cejales del Partido Popular 
presentó en el pleno una pro
posición por la que se pedía 
al presidente del Gobierno 
que el Ministerio de Econo
mía solicitara la preceptiva 
autorización para actuar so
bre la inversión productiva en 
la zona industrial en declive 
de la Comunidad. Se trataba 
de habilitar las medidas lega
les que exigía el Parlamento 
Europeo (modificación del 
mapa español de Ayudas Re
gionales adaptándolo al Euro
peo), con el fin de que los 
fondos estructurales pudieran 
utilizarse para subvencionar 
las inversiones productivas de 
empresas en nuestra ciudad y 
no sólo para infraestructuras. 
Esta propuesta se aprobó con 
la abstencióh del PSOE.

Del relato de la gestión del 
tema, se deduce claramente el 
“interés" tanto del PSOE local

como regional y nacional para 
que estos fondos europeos re
viertan en la inversión y crea
ción de riqueza en nuestra 
ciudad y no sólo para infraes
tructuras. Han hecho lo im
posible porque Alcalá y los 
otros municipios no recibie
ran estas ayudas.

Pues bien, la película no 
termina ahí. El pasado día 6 
de febrero, el alcalde, junto 
con sus compañeros de la 
CAM, se ve que decidieron 
adelantar los controvertidos 
carnavales y celebraron un 
acto en el Ayuntamiento al 
que invitaron a los empresa
rios de la zona para decirles 
que gracias a la iniciativa del 
gobierno regional (PSOE) y 
local (PSOE), se iban a dar 
unas subvenciones a las em
presas radicadas o que quisie
ran venir a Alcalá, por presen
tar sus proyectos de inversio
nes productivas y con cargo a 
los fondos FEDER que 
“ellos ” habían conseguido.

Pero esta vez fueron aún 
más osados, ya que no sólo 
mintieron al decir que ellos 
habían conseguido las ayudas 
(como he demostrado arriba), 
sino que volvieron a no decir 
la verdad, ya que explicaron a 
qué empresas iban a ir desti
nados, con qué número de 
trabajadores y hasta hablaron 
de fechas, cuando según se ha 
informado esta concejal en la 
Asamblea de Madrid, aún no 
ha publicado el Gobierno de 
la CAM el decreto necesario 
para solicitar esas ayudas.

De nuevo, el PSOE hace 
electoralismo precoz, esta vez 
con los empresarios, vendién
doles una gestión que ellos no 
han querido realizar pero que 
a pesar de ellos se ha hecno, 
en este caso por el PP. Claro 
que no les va a llevar a ningu
na parte porque nuestros em
presarios son lo suficiente
mente inteligentes para no 
dejarse manipular por este 
Gobierno, como lo demuestra 
el hecho de que siguen man
teniendo sus industrias, a pe
sar de los altos impuestos que 
soportan y de las trabas que 
se les ponen para crear pues
tos de trabajo.

M* Esther García. Concejal 
Partido Popular/Alcalá

SOBRE E L CENTRO D E  COMUNIDADES 
D E LAS CASAS REGIONALES D E  ALCALA

En contestación a la nota 
de D. M. Vicente Sánchez 
Moltó en su colaboración ha
bitual en “El Patio” publicado 
el día 8 de febrero de 1991 en 
este periódico, las Casas Re
gionales de Alcalá de Hena
res quisiéramos hacer constar 
lo siguiente:

Las Casas Regionales son 
en sí mismas centros cultura
les y, como tales, debidamen
te constituidos y aprobados 
por las autoridades y sus so
cios. Al establecerse un “Cen
tro de Comunidades” se con
centrarán los recursos, ahora 
dispersos, de todas ellas para 
que la población de nuestra 
ciudad, independientemente 
de su procedencia, pueda 
contar con otro centro cultu
ral y de equipamiento, renta- 
bilizando de manera más ra
cional dichos recursos. No se 
puede reducir las prestacio
nes de una casa regional a “un 
bar y unas casetas de feria ”, lo 
ue indica un gran desconoci
miento y una falta de serie
dad, si no mala intención, ig
norando los beneficios y los 
servicios que este tipo de or
ganización aporta a sus socios 
y convecinos.

A la calificación de “ghet
to” que se atribuye al Centro 
de Comunidades quisiéramos 
manifestar que las Casas Re
gionales están, han estado y 
estarán siempre abiertas a to
do el pueblo de Alcalá. No 
son sólo palabras, lo demues
tra el número de socios alca-

laínos que se han integrado 
en todas y cada una de ellas. 
El Centro contribuirá, sin du
da alguna, a potenciar el in
tercambio cultural, lo cual 
desde hace tiempo han venido 
haciendo las Casas Regiona
les, pero que ahora, a raíz de 
este proyecto, se verá reforza
do por un nuevo y necesario 
impulso que beneficiará a to
dos los que vivimos en esta 
ciudad.

Lo cual nos trae hasta 
nuestro último punto. La cali
ficación de “integrismo” a es
te proyecto es grave y errónea 
en vista a lo expuesto en el 
párrafo anterior. No debería 
hacer falta constatar que una 
parte considerable de los car
gos administrativos de esta 
ciudad están regidos por per
sonalidades no nacidas en A l
calá y que, desde sus respon
sabilidades, defienden la ciu
dad como propia. No hay nin
guna incompatibilidad o con
tradicción entre haber nacido 
fuera y sentir lealtad y deber a 
una ciudad que ya es la nues
tra.

Y como lo nuestro no es 
hacer “periodismo” conside
ramos que con estas líneas 
queda informada la población 
de nuestras inquietudes y pro
yectos para el futuro.

Fdo: La Casa Regional de 
Asturias, Andalucía, Castilla- 
La Mancha, Castilla-León y 
Extremadura.
Abdón Solís. Presidente Cen

tro Extremeño. Alcalá.

PELIGROSIDAD D E LA BASE D E  

TORREJON D E  ARDOZ

Como vecino de Torrejón 
de Ardoz, y al margen de 
cualquier otra consideración 
sobre la dignidad o indignidad 
de la guerra del Golfo, quiero 
manifestar a través de este 
periódico mi desacuerdo con 
el riesgo innegable, con las 
molestias de todo tipo, los rui
dos y el clima de tensión con 
el que nos vemos obligados a 
convivir diariamente los habi
tantes de esta población.

Resulta incomprensibe 
que una base militar de estas 
características pueda estar si
tuada a escasos metros de 
donde conviven cerca de 
100.000 habitantes, cuando 
instalaciones menos peligro
sas e insalubres son obligadas 
en cualquier país a retirase de 
los núcleos urbanos.

Antonio Corral García. To
rrejón de Ardoz
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| A VUELAPLUMA

Juan-Pablo Mañueco

EL PACIFISMO Y LOS VIOLENTOS

A dmirable. Es admirable. Porque, 
* * p o r  ejemplo, buscar la paz en mo
mentos en que el mundo ha decidido 
dirimir sus disputas por el método 
sangriento de los misiles y las bom
bas, sólo puede ser calificado de ad
mirable. Sí. Es admirable. Ahora 
bien. Pregunto. ¿Cómo se consigue 
imbuir de la idea de la paz al violen
to? Al violento poderoso, además. Al 
violento poderoso que tiene tan mili
tarizado a su propio país que ha lo
grado la triste hazaña de convertir a 
una nación, demográficamente irrele
vante, en el cuarto ejército más temi
ble de la Tierra. Y que lo tiene para 
utilizarlo, ¿recordamos?, contra sus 
propios súbditos (los kurdos, bajo los 
gases de Alá, el grande), contra su 
propio pueblo (nadie discrepa y vive 
para contarlo en la Mesopotamia de 
los violentos), contra el Irán ascen
diente (que quería arrebatar la hege
monía en la zona a los jardines de Ba
bilonia), contra Kuwait, contra..., 
¿quién iría después?, ¿Jordania, país 
ya títere?, ¿Siria, el enemigo tradicio
nal?, ¿los restantes emiratos del Gol
fo, más débiles incluso que el kuwai
tí?, ¿el resto de la “nación árabe”, 
acaudillada por los relucientes carros 
de combate de Sadam y por el presti
gio que alcanzaría si su acción frente 
a Occidente resultara impune...? Ad
mirable. Sí. Pero cómo se imbuye de 
la idea de la paz a Sadam, dotado de 
la fuerza militar y petrolera suficiente 
para soñar con dominios belicistas 
más allá de sus propias latitudes tira
nizadas?
l ^ s a  es la cuestión. La concreta 
•■-'cuestión que desborda, desgracia
damente, a los ideales admirables, 
pero abstractos: ¿Cómo lograr que 
acepte la realidad de la paz quien ha 
hecho del culto a la guerra el destino 
diario de un pueblo, marginado por 
sus mismos dirigentes, que adoran la 
épica de las batallas, de las armas y 
del expansionismo? ¿Cómo lograr 
que triunfe la paz ante una casta mili
tar semejante a la iraquí, que sólo

puede explicar su privilegiada exis
tencia mediante la sacralización de la 
guerra?
I lia c o  favor a la causa de la paz ha- 

rán aquellos pacifistas, ¿bienin
tencionados?, ¿ingenuos?, ¿simplis
tas?, ¿desinformados?, que no partan 
de la cruda realidad de un país como 
Irak, cuyas estructuras sociales sólo 
se explican para la guerra.

nte las acciones desencadenadas 
>r Irak se puede claudicar o re

belarse. La claudicación lleva apare
jada la victoria no de los ideales de la 
paz, sino de quien amedrentó al mun
do por la fuerza de sus armas y por el 
temor a los enormes sacrificios nece
sarios para neutralizarlas. La rebelión 
conducía a la guerra, salvo que Irak 
desistiera de sus propósitos de expan
sión.
Tndiscutible. La guerra no es una 
-®-buena solución; pero la única alter
nativa restante, la única “solución”, 
es rendirse a los dictados de la ma
quinaria bélica iraquí, escasamente 
pacifista. Habrá que encontrar en el 
futuro algún camino mejor que el so
metimiento o la lucha. Hoy no se co
noce.
í  a negociación o el embargo eran 
-■-'vías muertas. Cinco meses de ne
gociación fueron aprovechados por 
Sadam para sembrar de minas, de 
trampas explosivas y de refugios de 
tropas y tanques el territorio de Ku
wait, hasta el extremo de que ahora 
morirán muchos más soldados por el 
tiempo que se dio a Sadam para “ne
gociar”.
Y  HÍngún embargo, por largo que 
-*• este fuera, ha derribado jamás a 

un Régimen dispuesto a resistir, ni a 
la Cuba de Castro, ni a la España de 
Franco, ni a la Sudáfrica de los blan
cos. Los embargos sólo han servido 
para ocasionar sufrimientos a los 
pueblos, no a los clanes dirigentes, y 
para atizar su odio contra quienes les 
embargaban.
Y)acifismo, sí. Pero, ¿cómo conse- 

guir que sea pacífico el violento?

C O N F I D I
Los comentarios políticas, proceden

tes de fuentes oficiosas del Partido Po
pular, que señalan a la concejal Esther 
García como cabeza de lista de la candi
datura del PP a la Alcaldía de Alcalá, 
han arreciado durante las últimas fechas.

Incluso se asegura que es algo que ya 
está plenamente decidido en la Ejecutiva 
Nacional del partido en Madrid, contro
lada por Rodolfo Martín Villa.

El perfil que en dicha Ejecutiva se 
maneja para los cabezas de lista y candi
datos "populares" en general, recomien
da que se trate de personas no mayores 
de 40 años, universitarias, y con expe
riencia municipal, llevando, además, al
gún tiempo afiliadas al partido.

En medios populares alcalaínos ni se 
afirma ni se niega nada al respecto, remi
tiéndose a la fecha del 27 de febrero, día 
en que se conocerá el primer candidato 
de las listas del PP de las principales lo
calidades de la Comunidad de Madrid.

Lo que, sin embargo, sí se da como 
seguro, es la inclusión de José María Be
nedicto, presidente del PP en Alcalá, co
mo concejal en la mencionada lista, en 
un puesto "de los que salen".

Otra mujer cuyo nombre suena con 
insistencia para encabezar una lista elec
toral es el de la concejal alcalaína por el 
CDS, Beatriz Díaz Manzanares, avalada 
por su experiencia municipal, su profe
sión de abogada en ejercicio, y el hecho 
de que sea considerada una experta en 
planeamiento y urbanismo.

Otros dos nombres que "suenan" en 
el CDS de Alcalá para encabezar la lista 
son los de José Fernández Acero, presi
dente del partido, y Manuel Galván, so
bre todo el primero. Quien es seguro que 
no va a repetir como concejal es Luis 
Fuentes, que se dedicará a su trabajo co
mo profesor de Química orgánica

Todo ello juega con la hipótesis, con 
amplias posibilidades de verificarse, de 
que el portavoz del CDS en Alcalá, Ge
rardo Azañedo, no figure en las listas 
electorales en esta ocasión.

Azañedo es persona que ha trabajado 
denodamente por el crecimiento de su 
formación política en la ciudad, pero se 
rumorea que sus intereses están más cer
ca de la docencia que de la política pro
fesional.
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C I A L
En medios socialistas de 

Alcalá, se comenta la posibili
dad de que Pablo Sanz, di
rector de la Escuela de Tiem
po libre "Henar", sea incluido 
en la lista electoral del PSOE, 
con vistas a que pudiera de
sempeñar tareas municipales 
de Juventud

La designación del cabeza 
de lista del CDS en Torrejón 
de Ardoz parece ¿]ue no va a 
encontrar ningún tipo de obs
táculo, sino que será asignada 
sin discusión al actual porta
voz de la Agrupación local, 
Máximo García.

La confirmación de esta 
lista no tendrá lugar hasta fi
nales de marzo.

Carmen Cristóbal, conce
jal de Educación del Ayunta
miento de Torrejón, pudiera 
encontrar dificultades en el 
seno del PSOE para repetir 
puesto en la lista electoral, ya 
que se le reprocha por algún 
sector su reciente pasado 
centrista. No obstante, la con
cejal cuenta con el apoyo ex
preso de APAS y otros agen
tes de la comunidad educati
va.

Por otra parte, el jugador 
más caro en la historia de la 
R.S.D. Alcalá, el jugador de 
fútbol "Tronquito" Magda le
ño tiene las horas contadas en 
el equipo. El presidente de la 
institución se ha reunido con 
el jugador para rescindirle el 
contrato, ya que Magdaleno 
únicamente ha conseguido un 
gol y fue en la Copa frente al 
Sestao

Algunos aficionados del 
Alcalá se han puesto en con
tacto con LA CRONICA para 
expresar su malestar por la si
tuación no sólo deportiva si
no económica del equipo. Es
te malestar puede eclosionar 
en la Asamblea extraordina
ria de .la entidad que se cele
brará a primeros de marzo.

EL PATIO

M. Vicente Sánchez Moltó

EL DERECHO A LA PALABRA

T T a c e  algunas semanas me 
-“--^■refería desde este “pa
tio” al evidente “nerviosis
mo” que flotaba en el am
biente político alcalaíno. Y 
decía, y sigo en ello, que no 
encontraba otra causa más 
que la proximidad de la con
fección de las candidaturas 
para las próximas elecciones 
municipales. Que tal cir
cunstancia genere un cierto 
“recalentamiento” me pare
ce lógico y, quizás, hasta po
sitivo por lo que de debate 
puede llevar consigo, pero 
que de ahí se llegue a la si
tuación que andamos vivien
do ya si que me parece algo 
excesivo. No, si al final, el 
tiempo acabará dando la ra
zón a Izquierda Unida, que 
con ser la más madrugadora, 
no sólo ha evitado de raiz las 
luchas internas, sino que es
tá demostrando un mejor 
“saber estar” que el de sus 
contrincantes.
/^ u a n d o , me consta, hace 
^-^tan solo un año LA 
CRONICA DEL HENARES 
y «El Patio», en particular, 
eran negados e ignorados 
por algunos, y sus informa
ciones y consideraciones pa
saban sin que la clase políti
ca les mostrase una especial 
atención, hoy da la impre
sión de que esos mismos le
yeran hasta la última frase 
con lupa, buscando 
aquella palabra por la 
que de una u otra for
ma puedan sentirse 
aludidos. Así, de la 
noche a la mañana, 
aquellos que antes in
justamente nos igno
raban, ahora parecen 
haber “descubierto” 
nuestra fuerza como medio 
de opinión y acuden a noso
tros bien para alabar nuestro 
trabajo, bien para ofertar su 
“colaboración ” o directa
mente para censuramos con 
los razonamientos más pere
grinos; ahora nos dicen que 
somos una revista “muy polí
tica” (!).

No voy a hacer aquí un 
canto de mi inde

pendencia (me refiero a la 
política, naturalmente; que

la otra se da por segura) 
pues, entre otras cosas, yo 
no creo que exista ni una so
la persona absolutamente in
dependiente (por lo menos, 
según mi particular concep
ción del término). Todos es
tamos mediatizados ideoló
gicamente y todos, nos guste 
o no, estamos haciendo polí
tica cuando expresamos 
nuestro parecer. Y yo no voy 
a ser menos, pero lo que si 
que puedo decir muy alto es 
que mi independencia pro
viene de la circunstancia de 
que NUNCA he pertenecido 
a un partido político (ni co
mo afiliado, ni como simpa
tizante), NO pertenezco a 
ninguno y, pese a que es de 
prudentes no categorizar 
con aquello de “de este agua 
no beberé”, considero bas

tante improbable que, ni si
quiera a medio plazo, pueda 
caer en la “tentación. Que 
quede claro para aquellos 
que, incómodos por no sa
ber dónde situarme, se han 
preguntado aquello de "pe
ro, éste ¿quién es?*.
'O e ro  esos no son los más 
-*■ peligrosos, temo mucho 
más a los que me han llega
do a plantear en las últimas 
semanas cuestiones del tipo: 
“sí, vosotros estáis para criti

car a los políticos, pero a vo
sotros ¿quién os controla?”. 
Estos son los que más me 
preocupan, porque detrás de 
esa frase, se esconde el in
quisidor, el censurador, que 
muchos llevan dentro y, so
bre todo, una mal disimula
da pretensión de cerrar la 
boca a todo aquel bicho vi
viente que no piense que son 
los únicos o los mejores y 
que se atreva no sólo a de
cirlo públicamente (las pala
bras se las lleva el viento), si
no a dejarlo por escrito. 
T l a c e r  información y opi- 
-®--“-nión es siempre difícil, 
pero lo es más cuando el 
medio se circunscribe a un 
espacio geográfico reducido 
o a una ciudad relativamente 
pequeña, donde las presio
nes (y, por lo tanto, la inde

pendencia) se hace 
mucho más compli
cada, entre otras co
sas porque el con
tacto humano es 
mucho más directo y 
porque se interpo
nen muchas barre
ras. La mayor: la de 
la inercia de los 

años que, o cuesta mucho 
romper, o que, aún no estan
do de acuerdo con la situa
ción, tampoco se está por 
cambiarla.
¥> ero  también es cierto que 

cada vez somos más los 
que estamos en ello. Por mi 
parte, lo que le aseguro al 
amigo lector, es que este 
“patio” seguirá hasta que me 
canse o hasta que mi vecino 
de al lado me dé licencia.

Hoy da la impresión de que se leyera 
hasta la última frase con lupa, 

buscando aquella palabra por la que 
de una u otra forma pudiera sentirse 

aludida la clase política
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ALCALAÍNOS POR LA PAZ
Miles de ciudadanos/as alcalaínos nos estamos manifestando 

públicamente en favor de la Paz y en contra de la Guerra, al igual que 
otros ciudadanos de España, de Europa y del Mundo.

Nos estamos manifestando cons
cientes de que esta guerra es injusta y 
cruel. Es lo que pensamos millones de 
seres humanos a lo largo y ancho del 
planeta, pues la guerra, sólo acarrea 
desgracias, miserias, hambre y desola
ción, para la mayoría de los ciudada
nos del mundo y sólo gloria, honores y 
oropel para los señores de la guerra. 
Para los que viven de la “cosa”, y sobre 
todo grandes beneficios a las multina
cionales que se dedican a la fabrica
ción de armas, que luego llenan los 
bolsillos de esas grandes fortunas uni
versales, mientras cientos de miles de 
hombres, mujeres y niños, pierden la 
vida o permanecen en los hospitales, 
ellos siguen lejos del peligro sin renun
ciar a sus privilegios de fiestas, ran
chos, yates y otras distracciones sin in
mutarse lo más mínimo.

Es muy duro observar al Sr. George 
Bush descendiendo del avión en su re
sidencia de "Camp David" para pasar 
el fin de semana o al Sr. Sadam Hu- 
seimn en su fortaleza subterránea, 
mientras cientos de personas se juegan 
la vida cada minuto.

Tampoco es una broma el gastarse 
sólo EE.UU. “mil millones de dólares 
al día” en la Guerra del Golfo, mien
tras en el país de las mil maravillas hay 
**un millón de homeless” (personas sin 
hogar), 31,5 millones están por debajo 
de las 12.675 dolares al año, unas

126.000 ptas, el 12% de los estadouni
denses están en el umbral de la miseria 
y Nueva York va a velocidad vertigino
sa a convertirse en una nueva Calcuta, 
si cabe mucho más, violenta y peligro
sa. Peligrosa no sólo para los neoyor
quinos, sino para toda la humanidad, 
ya que la cultura de la metrópoli ame
ricana se transmite a velocidad de vér
tigo a todas las latitudes del planeta 
Tierra.

¿Mientras tanto, que hacemos los 
demás? Unos, seguir al “gran amo”, 
seguir al poderoso, seguir al más co
rrupto, de los corruptos. Otros, seguir 
a Mahoma, seguir a Alá, otros “los 
más comprometidos”, los que no tene
mos “bunker”, los que no tenemos “B- 
52", los que no tenemos ”scud", los que 
no tenemos “patriot”, pero que tene
mos la razón, la razón de la verdad, la 
verdad para convencer y no para ven
cer, esos no necesitamos armas, esos 
sólo necesitamos palomas, tela blanca 
y pintura verde, verde esperanza, espe
ranza para que los sin razón, tengan un 
instante de lucidez y paren la guerra.

Algunos nos han llamado oportu
nistas, otros han mostrado fotos violen
tas de unos cuanto incontrolados en 
Torrejón, sin embargo, se han olvidado 
de mostrar otras fotografías de hom
bre, mujeres y niños pidiendo que se 
pare la guerra, y es que cuando llegan 
ocasiones como la del referendum de

ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

Joaquín Arias Abengozar

la OTAN, la huelga del 14-D o esta 
maldita guerra, es cuando verdadera
mente se ve donde está cada cual por 
mucho que lo ocultemos.

Algunos tratan de convencernos de 
que Sadam Hussein es el malo, como 
si no lo supiéramos, al mismo tiempo 
nos presentan a George Bush como el 
bueno, como si no supiéramos que to
davía es peor, porque es más hipócrita 
que Sadam Hussein que ya es decir, y 
si no que se lo pregunten a los iraníes.

Mientras tanto la guerra sigue, la 
muerte sigue, la miseria sigue, la men
tira engorda, engorda hasta ocultarnos 
la verdad, la verdadera verdad, la ver
dadera razón del conflicto.

Las causas de la guerra

Para mí, esto comienza desde el 
mismo momento en que se plantea la 
revolución islámica para derrocar el 
régimen de Reza Palevi.

Una vez que triunfa dicha revolu
ción de mano del Imán Jomeini, a Oc
cidente se le plantea un serio proble
ma, igual que a multitud de países ára
bes. Pero es a las dos más grandes po
tencias mundiales: EE.UU. y la URSS 
a quien el problema le afecta más di
rectamente por causas totalmente dife
rentes.

A la URSS, por razones fronterizas 
y por la influencia que el Islam pueda 
tener los millones de musulmanes so
viéticos que viven cerca de la frontera 
con Iran; y para los americanos por 
problemas estratégicos en esa zona del 
mundo en donde hasta ese momento 
se les aceptaba, aunque fuese a la fuer
za, pero que a partir de ese momento 
se iba a convertir en el enemigo a batir 
si se quería que la influencia del Corán 
no se impusiese en numerosos países 
de la Tierra, sobre todo en los países 
árabes.

Es entonces, cuando ambas poten
cias por separado se buscan un aliado 
común en la persona de Sadam Hus-

Pasa a página siguiente
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sein y en el régimen de Irak. Alimentan 
éstas de armas al pueblo iraquí y le enva
lentonan para enfrentarse con Irán apro
vechando éstas el afán expansionista de 
Sadam Hussein, poniéndole como presa 
fácil el país de los Ayatola, pero con el 
único fin, para unos, de frenar la expan
sión del Islam y, para otros, de seguir do
minando una zona estratégica que produ
ce abundante materia prima en crudo de 
petróleo a precio casi regalado.

Pero las cosas no salen como se pen
saban, pues los “jomeinistas” resisten. Sa
dam no calma su sed expansionista, el Is
lam sigue avanzando, los soviéticos com
prueban sus efectos tan temidos en los in
tentos separatistas, y los americanos ven 
amenazada su hegemonía en la zona.

Por otro lado, los dos países: Irak e 
Irán, después de varios años de guerra, 
ven sus países arruinados con miles de 
muertos a sus espaldas y con una gran 
deuda externa, sobre todo Irak. Es en ese 
momento cuando a ambos países se les 
plantea una salida diferente a su situación 
interna.

Irán cumple, con acierto para ellos, la 
muerte del Imán Jomeini, con una pobla
ción enfervorecida por el fanatismo y el 
Islam, mientras a Sadam Hussein se le 
plantea un problema interno muy grave 
que consiste en cómo saldar su deuda ex
terna y cómo calmar el apetito expansio
nista de su régimen.

Es ahí, donde reside el verdadero pro
blema, ya que Hussein se ve obligado a 
resolver estos a la vez que a Occidente se 
le plantea la necesidad de seguir contan
do con el petróleo a precio barato para 
mantener el estado de desarrollo de sus 
diferentes países.

Por lo tanto unos y otros, defienden 
sólo y exclusivamente sus intereses y no 
una cuestión moral y  de principios como 
es la anexión de un país por otro.

Sadam Hussein tenía dos bazas: subir 
en la Conferencia de la OPED el precio 
del barril de petróleo o anexionarse un 
Emirato rico en este producto que au
mentase su producción y venta como es 
lógico sus ingresos para pagar su deuda 
externa.

Por lo tanto, al no salirle la primera 
baza, utiliza la segunda para hacer frent 
al pago de la factura de guerra con Irán 
auspiciando por las dos superpotencias, 
más el visto bueno de los países europeos.

Estos, a su vez, dicen estar en contra 
de la anexión por cuestiones de principios 
y de respeto de unos países a otros, cuan
do en realidad lo que están defendiendo 
son su propios intereses. Sin embargo, lo 
que están ocultando es la falta de recur
sos energéticos en sus respectivos países 
para mantener y aumentar el nivel de de
sarrollo de los mismos a costa de las ma
terias primas de los otros, aunque se les 
pague un precio más que discutible por el 
crudo.

¿Pero qué papel está jugando España 
en este conflicto? Como todo el mundo 
sabe, nuestro país está jugando un papel 
totalmente beligerante, con la utilización

de nuestros barcos y tropas sobre el blo
queo y una vez entrados en el conflcito, 
con la utilización de nuestras bases sin 
ninguna cortapisa y hasta se dice que ca
miones y trenes colaboran en el apoyo lo- 
gístico. Con una particularidad, que los 
ciudadanos europeos y americanos saben 
mejor que nosotros hasta que punto nos 
estamos comprometiendo, es algo que te
nemos que agradecer a D. Felipe Gonzá
lez y a su Gobierno, debe ser para que no 
suframos.

España. ¿País independiente?

Lo más serio aparte del coste en vidas 
humanas para mí, es comprobar día a día 
donde queda nuestra independiencia na
cional con respecto a los EE.UU.

Sólo hace falta echar un vistazo al re
portaje realizado por Santiago Aroca, en 
las páginas 18 y 19 de El Mundo del do
mingo 10 de febrero, para que a uno se le 
ponga la carne de gallina.

Un episodio en el que aparece el ge
neral puertorriqueño Antonio Maldona
do, el general español, Sr. Mina, con 
grandes amistades en la embajada en Es
paña de EE.UU. y muy especialmente 
con su embajador Sr. Zappala, el general 
Tojeiro responsable de la Cuarta División 
(logística) del Estado Mayor Conjunto, el 
capitán de Navio D. José Luis Cistcrda,

Luis Reverter, candidato a sustituir a 
Puig de la Bellacasa como secretario de 
la Casa Real, el diplomático estadouni
dense Martín Me Lean, Juan antonio Yá
ñez, Luis Arias, Francisco Fernández Or
dóñez, Narcís Serra, Felipe González y 
George Bush.

De verdad, después de ver con detalle 
y analizar el mismo, queda claro que para 
el Gobierno de los EE.UU. somos una 
provincia más del imperio “yanki” en el 
continente europeo.

Pero todavía hay algo que me preocu
pa cada vez más y son nuestras relaciones 
después de la guerra con los países ára
bes y con los que siempre en los últimos 
años nos hemos llevado bien. Me preocu
pa porque con esos pueblos nos unen mu
chas más cosas que con los americanos, 
cultura, geografía, historia y muchas cosas 
más, es como si se rompiera con un her
mano, con un vecino de toda la vida o con 
uno de sus mejores amigos, es muy duro, 
aunque no se diga, y es que lo que más 
duele, eso se queda siempre dentro de lo 
más profundo del alma.

¿Pero qué estamos haciendo los alca- 
laínos por cambiar este estado de cosas?

En Alcalá de Henares, I.U., CC.OO., 
UGt, Grupo Arce, AA.VV. Campo del 
Angel-Chorrillo, Cervantes, Cisneros, El 
Val, F. de APAS, I CARE, FAE, E. Pro
gresistas, HOAC, M. Junior, CED, Club 
Cultural Antonio Nebrija han constituido 
una plataforma contra la guerra a la que 
invitan a todos los ciudadanos que estén 
en contra de la guerra, de la invasión de 
Kuwait y de la intervención de los 
EE.UU. y las fuerzas aliadas en el Golfo 
Pérsico.

Esta plataforma convocó una manifes
tación en Alcalá el domingo 27 de enero a 
la que asistieron más de tres mil perso
nas, después se hizo una cacerolada en la 
Plaza de Cervantes al día siguiente, el do
mingo 3 de febrero se celebró la X I Mar
cha a Torrejón a la que asistieron unas 
mil personas sin que se produjese ni el 
menor incidente, el martes 12 se apoyó la 
convocatoria de paro, promovida por los 
sindicatos. Para mañana sábado tienen 
previsto a las 6,30 horas de la tarde el ha
cer una marcha con antorchas por la Pla
za de Cervantes, Libreros, Cardenal San
doval, terminando con la colocación de 
una gran paloma en la Puerta de Madrid, 
como símbolo de que Alcalá es una ciudd 
por la Paz en el Mundo.

Después, se piensa hacer todos los sá
bados, una movilización por la paz a la 
vez que se participará activamente en los 
actos que están preparando la Plataforma 
Estatal por la Paz para el domingo día 24.

Una ciudad como Alcalá de Henares, 
con la historia y la cultura acumulada por 
tantos años, debe luchar inequívocamente 
por un mundo en paz, en progreso y en 
solidaridad con el resto de los* pueblos y 
naciones del universo, para eso es condi
ción indispensable el rechazo de la gue
rra, como forma de solventar los conflic
tos entre los pueblos y ciudadanos del 
planeta.
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El Alcalde de Alcalá 
ÚLTIMA NOTICIA

Florencio Campos Corona 
Alcalde de Alcalá de Henares

IDEAS Y COSAS

TYecía Francis Ponge que 
-*-*el escritor no debe dar
le al lector una idea, sino 
una cosa. En efecto, según 
mi modo de ver, lo caracte
rístico del arte literario es la 
exactitud, la precisión. Na
bokov hablaba de los “divi
nos detalles” y es verdad 
que una novela no es, al ca
bo, sino un conjunto desme
surado de detalles sabia
mente organizados. Stend
hal llega por fin a ver la 
Plaza de San Marcos y ¿qué 
hace entonces, lleno de 
emoción?, ¿prorrumpe en 
líricas parrafadas o en can
tos transidos de hondo liris
mo? En absoluto. Se vuelve 
poético, es decir: preciso. 
“Void des details exacts” 
nos dice, y a continuación 
enumera las medidas exac
tas de la plaza. Es decir: ha
ce literatura. Igual que Or
tega en “El Escorial”, que 
se pone a contar el número 
exacto de ventanas.
T a literatura es eso: no 
" u n a  idea general, sino 
un preciado detalle, el teso
ro de algo real y exacto, una 
verdadera cosa. La literatu
ra nunca es abstracta, sino 
que siempre es concreta. 
No habla de “el hombre”, 
“la mujer”, “la vida” o “la 
muerte”. Siempre es “un 
hombre”, con nombre y 
apellidos, “una mujer” (Illa 
Lesbia, como escrioe Cótu- 
lo y le pusiera música, siglos 
después, Carl Orff), “una vi
da” (esta vida trabajada que 
vivimos) y “una muerte”. La 
literatura trata siempre de 
cosas únicas, irrepetibles, 
minutísimas, rodeadas de 
circunstancias, detalles e 
implicaciones.
/ " lú e  al mismo tiempo, 
V ccada vez que uno lea 
una obra de arte descubra 
que también trata de sí mis
mo es el “secreto del arte”.

como dirían nuestros abue
los.
O eflexiono sobre esto y 
-^Vne pregunto, ¿cómo es 
la política?, si es semejante
0 exactamente lo contrario.
1 Qué debe de proporci
o n a r  el político? ¿Ideas o 
cosas? ¿Realizaciones con
cretas, labor de gestión o 
proyectos colectivos e ideas 
ilusionantes?
l ^ a d ie  va a negar que el 

^  político debe contar 
siempre con el soporte de 
las realizaciones concretas. 
Debe hacer cosas, debe lo
grar modificar la calidad de 
vida de los ciudadanos. Es
to es, como dicen los que 
saben, condición necesaria,

§ro no suficiente.
!egún mi parecer, el polí
tico debe concitar entu

siasmo en torno a un pro
yecto común, a una idea, a 
un modelo de cambio. Sólo 
así adquiere verdadero es-

•r eso, en cierto mo- 
0 , se parece el arte li

terario. El político hace co
sas concretas, pero también 
suscita entusiasmos abstrac
tos en torno a proyectos co
lectivos. El escritor da cosas 
al lector, pero también le 
proporciona la sensación de 
que, en realidad, está ha
blando del propio lector. 
Como dicen los filólogos: se 
habla de la vida de un hom
bre concreto, pero elevada 
a un nivel de significación 
en el que es ya la vida de to
dos los hombres. No de for
ma genérica, sin de uno en 
uno.

Así quisiera yo que fuera 
el verdadero político, 

no el que enfervoriza a las 
multitudes, sino el que es 
capaz de suscitar la adhe
sión y el entusiasmo de mu
jeres y hombres de uno en 
uno.

PRESUNTA NEGLIGENCIA

QUERELLA CONTRA LA RESIDENCIA 
DE ANCIANOS DE ALCALA POR DEJAR 

INVALIDA A UNA ANCIANA
Los nietos de A.A.S., mu

jer de 90 años de edad, han 
decidido presentar una quere
lla contra los responsables de 
la Ciudad Social de Ancianos 
de Alcalá de Henares, por 
considerarles presuntos res
ponsables de 4a invalidez que 
sufre la anciana.

A.A.S., interna en la resi
dencia, comenzó a quejarse a 
principios del pasado mes de 
diciembre de fuertes dolores 
en la pierna derecha, que los 
médicos del centro achacaron 
a un proceso de artrosis y ciá
tica al que pusieron trata
miento, según explicó la abo
gada de la familia, Lis Santos.

Sin embargo, como dos 
meses después el dolor no ha
bía cesado, los nietos forzaron 
el traslado de la mujer al Hos
pital Príncipe de Asturias, 
donde descubrieron que la 
causa de la dolencia era una 
fractura de cadera.

Los facultativos del centro 
informaron a los familiares de 
A.A.S. que, dada su edad y el 
tiempo transcurrido desde 
que se produjo la lesión, es 
prácticamente imposible re
cuperar sus funciones origina
rias.

Los nietos de la anciana, 
que prefieren guardar el ano

nimato, pretenden que su ini
ciativa sirva también para de
nunciar lo que califican de 
“pésimas condiciones” de la 
residencia, agravadas desde 
hace un año debido a las 
obras para la instalación de 
un sistema contra incendios.

Escasez de personal

Asimismo, pretenden de
nunciar la escasez de personal 
en el centro, lo que provoca la 
falta de atención a los resi
dentes o que las habitaciones 
sólo sean limpiadas una vez 
cada 21 días, entre otras defi
ciencias.

Fuentes de la Gerencia de 
Tercera Edad de la Conseje
ría de Integración Social de la 
Comunidad Autónoma, no 
quisieron pronunciarse sobre 
los detalles concretos de este 
caso.

No obstante, reconocieron 
la existencia de deficiencias 
en el centro, que motivaron, a 
comienzos de año, el cese del 
entonces director y el nom
bramiento del actual, Angel 
Carrasco, que permanece en 
funciones.

DEBATE SOBRE LA NUEVA LEY DEL 
DEPORTE EN ALCALA DE HENARES

El próximo jueves día 21 de 
febrero, a las 19 horas, en la 
cafetería de la Ciudad Depor
tiva de Alcalá de Henares, se 
celebrará un debate sobre la 
nueva Ley del Deporte.

Al acto, que será presenta
do por el concejal de Izquier
da Unida en el Ayuntamiento 
de Alcalá, Rafael García Po- 
veda, acudirán Rosa María 
Sánchez, integrante del Gabi
nete Técnico del Grupo Par
lamentario de IU, Francesc 
Baltasar, diputado de IU/Ini- 
ciativa Per Catalunya y los pe
riodistas deportivos Antonio 
Alcoba y Manuel Esteban, in
tegrantes de los diarios As y 
Marca, respectivamente.

La nueva Ley del Deporte, 
que se debe en gran medida 
al actual secretario general 
para el deporte, Javier Gó
mez Navarro, ofrece entre 
otras aspectos destacados la 
creación de las denominadas 
sociedades anónimas deporti
vas.

Actualmente dichas entida
des funcionan como clubes de 
carácter exclusivamente de- 
potivo, lo que origina que no 
exista responsabilidad econó
mica de los dirigentes, produ
ciéndose casos de clara negli
gencia.

En la reunión se tratarán 
también aspectos del deporte 
en Alcalá.



15 de febrero de 1991 LA CRONICA del Henares/ALCALA 35

Mientras el concejal rechaza las acusaciones por “mentirosas”

EL COMITE DE EMPRESA DEL 
AYUNTAMIENTO PIDE LA DIMISION DEL 

CONCEJAL DE PERSONAL POR INEPTITUD
PLANTEA I R A L A  HUELGA SI N O  SE SA TISFACEN SU S DEM ANDAS

El comité de empresa del Ayunta
miento de Alcalá ha pedido la dimisión 
del concejal de Personal, Ricardo Ca
bañas, argumentando que “el cúmulo 
de problemas que se van gestando día a 
día en el despacho del concejal ponen 
de manifiesto y con absoluta claridad la 
ineptitud, dejadez y falta de respeto a 
los trabajadores e incluso a los plantea
mientos que ordena su propio partido”.

Si no dimite el con
cejal o no se solucionan 
lo que consideran in
cumplimientos de con
venio antes del mes de 
abril, el comité plantea
rá a los trabajadores ir a 
la huelga.

Las razones por las 
que piden su dimisión es 
que “contrata trabajado
res según su criterio, en 
colectivos como el servi
cio de limpieza, auxilia
res administrativos, or
denanzas, inspectores de 
rentas, etc.”.

También le acusan 
de ocultar información 
interesadamente, como 
sobre el número de ho
ras extraordinarias, las 
cuales “se han disparado 
como nunca”. Igualmen
te le acusan de no facili
tar copia de los contra
tos realizados, según se
ñala el convenio colecti
vo, y de no facilitar ni las 
actas en tiempo y forma, 
ni el índice de absentis
mo.

La petición de la dimisión del con
cejal ha surgido tras la celebración del 
último pleno del comité de empresa, en 
el que doce miembros pertenecen a 
Comisiones Obreras, seis a UGT y seis 
a un grupo independiente escindido de 
UGT. Este comité tiene esta constitu
ción tras las elecciones sindicales del 
pasado 12 de diciembre.

ponsabilidad que cumplir, y por ello se 
responsabiliza de la mala gestión direc
tamente al jefe máximo de personal, 
que es el alcalde”.

Además, el comité acusa al concejal 
de no cumplir el acuerdo marco regio
nal según el cual el 3% de la masa sala
rial se dedicará a un fondo de pensio
nes, “algo que queremos que se cumpla 
inmediatamente, ya que los funciona

tos de trabajo, según el acuerdo firma
do entre la Federación Madrileña de 
Municipios y los sindicatos CCOO, 
UGTyCSIF.

De todas fromas, el presidente del 
comité quiere resaltar que critican y re
chazan la política de personal, cuyo 
máximo responsable es el alcalde, “y 
que no tenemos nada personal contra 
Ricardo Cabañas, que puede ser un 

buen concejal o 
no en la medida 
que su equipo de 
gobierno le facili
te las cosas o no, 
y las responsabili
dades son de ese 
equipo, aunque 
nuestro interlocu
tor es el concejal 
de Personal”.

El comité de 
empresa, en caso 
de que no se sa
tisfagan sus de
mandas tiene in
tención de convo
car a los trabaja
dores a la huelga, 
algo que se discu
tirá en la próxima 
asamblea que ce
lebrarán el 20 de 
este mes.

Antonio Ramón Rodríguez Ramos, presidente comité de empresa.
Mentiras y 

electoralismo

Política de apagafuegos

Para el comité de empresa, “el con
cejal no nos sirve porque está haciendo 
una política de apagafuegos, y pedimos 
su dimisión porque tenemos una res

rios muncipales no estamos en el régi
men general de la Seguridad Social y 
cobramos pensiones irrisorias, del or
den de 52-54.000 pesetas para un peón 
que lleve 35 años de servicio, máxime 
cuando se cobra el triple”.

Otra cosa que el comité de empresa 
pide es la aplicación de los resultados 
de un estudio encargado a una empre
sa, con un coste de seis millones, que 
define las responsabilidades y compe
tencias de cada puesto de trabajo, “lo 
que significa prestar una asistencia sa
larial más positiva”, según Antonio Ra
món Rodríguez Ramos, presidente del 
comité.

Este se queja de que en los nuevos 
presupuestos no se consignen ló&Jfon- 
dos adicionales para ese suplemento 
que significa el nuevo catálogo de pues

Por su parte, el concejal de Perso
nal, Ricardo Cabañas, ha tachado las 
acusaciones de tendenciosas y en algu
nos casos de mentira, afirmando que 
son electoralistas y lo que buscan es 
desgastar la imagen del alcalde, acu
sando al presidente del comité de em
presa de haberlo afirmado así publica
mente.

“Me extraña mucho que la misma 
persona que en otras ocasiones ha di
cho que la honestidad había presidido 
la política de personal, ahora diga lo 
contrario”, señalaba el concejal.

Sobre la contratación según su pro
pio criterio y a espaldas de los repre
sentantes de los trabajadores, Ricardo 
Cabañas afirma que, por ejemplo, el 
servicio de limpieza lo llevaba una em- 

Pasa a página siguiente
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Viene de página anterior
presa privada, con su consejo de admi
nistración y su comité, pero que tras pa
sar a ser trabajadores municipales, los 
responsables del comité de empresa del 
Ayuntamiento les dijeron que iban a lu
char todo lo posible para conseguir que 
se les hiciera fijos, en lo que el concejal 
considera “una total falta de estilo res
pecto al acuerdo que se había firmado”.

Señaló que no le 
parecía honesto 
crear puestos de tra
bajo fijos, ya que hay 
un alto índice de pa
ro en el Corredor 
del Henares. “Con la 
oferta pública de 
empleo se procura 
que todo el mundo 
tenga la oportunidad 
de acceder a un pe
ríodo de empleo”.

Igualmente negó 
que las contratacio
nes eventuales se ha
yan hecho de forma 
irregular, sino que 
para ello se ha acu
dido al INEM, para 
después hacer una 
selección. Sobre la 
contratación de or
denanzas e inspecto
res de rentas, “de
bían haberlo puesto 
en singular, al ser 
uno para cada pues
to”.

Además, indicó 
que cuando una per
sona no consigue los 
puntos necesarios en 
una prueba para entrar en un puesto, se 
le telefonea para que lo ocupe interina
mente en caso de que se necesite cubrir 
la plaza para hacer el trabajo.

Las horas extras

En cuanto a las horas extras, el comi
té ha denunciado que se han disparado 
como nunca y que no se les está infor
mando de ello, hasta el punto de su nú
mero sea tan alto que se esté incumplien
do el convenio, según el cual se firmó 
que se crearía un puesto de trabajo por 
cada 900 horas extraordinarias.

Según el comité, algunos empleados 
municipales están realizando un excesivo 
número de horas extras, poniendo como 
ejemplo el de un conserje del Centro de 
Salud, en el que hay tres turnos para que 
esté abierto las veinticuatro horas del 
día. Este conserje habría trabajado 36 
horas en diciembre, que supone 74.000 
pesetas.

Sin embargo, Ricardo Cabañas dijo 
que el AyuntWiento “es una empresa de 
servicios y no de producción, lo que hace 
que no se pueda cuantificar el trabajo

que se tiene que realizar de antemano, y 
por lo tanto prever las horas extraordina
rias que se pueden necesitar o si se tiene 
que crear un puesto de trabajo, ya que 
son necesidades coyunturales que hay 
que atender en el momento que se pre
sentan”.

Según el concejal, el año pasado se 
han trabajado 1.143.000 horas, de las que 
15.003 fueron extraordinarias, lo que sig
nifica 1,25%, con un coste de 33.965.144

pesetas.
También rechazó otra de las acusa

ciones del comité en cuanto a que no les 
informe, pues señaló que se ve todas las 
semanas con los miembros del comité, y 
que tenía preparada la información so
bre horas extras para entregársela en la 
próxima reunión.

Igualmente, puntualizó que las 900 
horas exigidas para crearse un puesto de 
trabajo, eran referidas a cada área. “Si 
en la policía municipal se trabajan esas 
horas, entonces se crea un puesto, por 
ejemplo”.

El concejal también quiso dividir esos 
casi 34 millones de pesetas que costaron 
las horas extras en 1990 por cada 900 ho
ras, lo que da 13,6 puesto de trabajo. “Si 
eso fuera así, y hubiéramos creado 14 
puestos de trabajo, habríamos tenido 
funcionarios trabajando por la mañana 
de bomberos y por la tarde de fontane
ros, y eso puede apreciarse fácilmente 
que es una incongruencia”.

“Lo que hay que hacer cuando se dis
paran esas crestas -añadió Cabañas- es 
intentar cubrirlas con aquel personal del 
que se dispone, porque no se puede 
crear un trabajo para sólo cuarenta y 
ocho horas, por ejemplo, sino que en 
esos casos es necesario que se trabajen

las horas extras que se demuestre que 
son necesarias.”

¿Osadía o magnanimidad?

El comité también ha acusado al con
cejal de “inmensa osadía de sancionar a 
un trabajador sin contar con el comité de 

empresa”. A ello el 
concejal respondió 
que las declaracio
nes estaban formu
ladas con descono
cimiento total o 
con más corazón 
que cabeza.

La sanción se 
produjo porque un 
conserje, minutos 
después de acabar 
su jornada laboral, 
indicó a una señora 
mayor que no se di
rigiese a él, sino al 
propio alcalde para 
solucionar un pro
blema particular 
que quería exponer 
y, a continuación, 
le faltó al respeto al 
alcalde, según afir
mó Cabañas, que 
fue testigo presen
cial.

La señora que
ría pedir que se le 
trasladasen los 
muebles de su casa 
en Alcalá a la de su 
pueblo en Extrema
dura, a cambio de 

renunciar a los derechos sobre su vivien
da social.

“Este señor, con la falta de estilo y 
sensibilidad que le caracteriza, le dijo: 
Ahí tiene usted al alcalde, y si no se lo 
pagan, se lo pago yo. El alcalde la estaba 
escuchando, y le dijo a su secretaria que 
pasase al día siguiente, y el conserje, 
mientras, dando vueltas alrededor y di
ciendo: Que se lo pago yo, señora.”

“Esa falta de respeto a las institucio
nes no me parece de recibo, y cuando 
hablan de la conformidad del alcalde, 
deberían saber que yo tenía la idea de 
expulsarle de la plantilla del Ayunta
miento, pero el alcalde, si se quiere con 
un mayor sentido de la equidad, me dijo 
que se quedase en falta leve”.

Sobre los motivos para pedir su dimi
sión, Ricardo Cabañas no dudó en refe
rirse a las implicaciones políticas de todo 
este asunto, ya que, según su propia in
terpretación, el presidente del comité de 
empresa había dicho públicamente que 
existe un objetivo muy claro, “que es des
gastar al concejal de Personal, antes del 
25 de mayo, porque la meta es que caiga 
el alcalde”.

Félix Rodríguez

Ricardo Cabañas, concejal de Personal del Ayuntamiento de Alcalá
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Gerardo Azañedo Sanz

DESDE EL CENTRO

NO ERA DEMAGOGIA
Tal como les anunciaba la semana pasada es mi intención escribir sobre 
la educación “no formal” y sus implicaciones culturales, pero no tengo 
más remedio, per desgracia, que dirigirme a todos Vds. para tratar otro 
tema: “El servicio militar”, dadas las circunstancias y el debate estable

cido a nivel nacional.

/Constantemente, en los 
^-^medios de comunica
ción nos informan de la gran 
cantidad de jóvenes que se 
declaran objetores de con
ciencia, insumisos e incluso, 
debido a la Guerra, deserto
res. Esto me hace retroce
der a 1.982, cuando desde el 
“Centro” se preconizaba un 
ejército profesional y un 
servicio militar obligatorio 
mínimo (lógicamente con 
un desarrollo tecnológico y 
humano). Pues bien, parte 
de la sociedad no se creía el 
planteamiento y decían “Era 
demagógico”, “Se desconoce 
la realidad militar”, “Los del 
Centro preconizan una ’mili’ 
por teléfono", etc. Hoy la re
alidad es otra, voces autori
zadas de todos los campos 
se alzan en favor de un ejér
cito profesional.
T a Guerra del Golfo está 

-“-'demostrando que las ar
mas son tan sofisticadas y de 
tan alta tecnología que se 
necesitan una alta capacita
ción para su uso.
Xpn España había un estu- 
-“-'d io  avanzado, que se de
bía haber presentado en las 
Cortes, referente a un mo
delo nuevo de Ejército, 
prácticamente ha quedado 
paralizado por el conflicto. 
Oaralizado o no, “Desde el 

Centro”, opino que se 
deben replantear seriamen
te estos planes, especial
mente, los grupos mayorita- 
rios de derechas y socialistas 
que son los que preconizan 
un Ejército Mixto. En él in
cluyen a los reclutas de ca
rácter obligatorio, durante 
nueve o doce meses, y el vo- 
luntario, es decir, profesio
nales. Creo que sería buen

momento para hacer caso a 
la oposición aunque minori
taria y plantear el tema. Hay 
que tener en cuenta el nuevo 
orden social y de seguridad 
que se está derivando de es
te conflicto, que comenzó 
como un “conflicto regio
nal” y tiene implicaciones 
mundiales.

Tna de las cualidades que 
“•^debe tener un político 
que piense en su país, más 
que en intereses partidistas, 
es prever el futuro. Desde el 
Centro, se está demostrando 
(alguna vez la sociedad es
pañola lo reconocerá), que 
hay políticos y técnicos que 
hace años se dieron cuenta 
de las necesidades reales y 
posibles del Ejército.
C ’n este caso y en otros 
^-'m uchos sucede igual: 
cosas que al principio nos 
parecen utópicas, al cabo de 
unos años son reales.

Tnos tuvimos la idea; 
^  otros ahora pretenden 
copiarla fusilando su ejecu
ción y el resultado es que 
“cualquier parecido con la 
realidad es pura coinciden
cia”. “Al César lo que es del 
César”.
t í  ay políticos y parte im- 

portante de la sociedad 
que hace tiempo se dieron 
cuenta de la necesidad de 
un Ejército profesional es
pecializado, con vocación y 
tecnológicamente de una al
ta cualificación y bien retri
buido.
C i  nos leyéramos, de ver- 
^ d a d ,  los programas elec
torales, el ciudadano, el vo
tante: ¡Cuántas cosas exigi
ría!, y, sobre todo, observa
ría quiénes son los verdade
ros progresistas.

Rafael Jiménez Valcárcel

TONTO EL QUE PAGUE

T  a verdad es que a uno no 
-“- 'le  gustaría que le tacha
sen de radical por el titular 
de esta columna, pero las úl
timas habladurías creo que 
no son para menos.
? Ojalá me equivoque!, pero 
• me temo que por las fuer
zas políticas coaligadas en 
fugaces lunas de miel es muy 
posible que se haya llegado 
a un pacto para amnistiar a 
los defraudores del fisco es
pañol. Aunque si hemos de 
ser pragmáticos esta coali
ción tal vez no sea una des
gracia para los presupuestos 
del Estado, excepción hecha 
de nuestra moral fiscal. ¡Al 
fin y al cabo, tonto el que ha
ya pagado!

? Puede haber, cuando se 
^  habla de pesetas, un 
acuerdo satisfactorio sin 
contar con nuestra banca? 
Pues no, faltaba más. Posee
dores de un espíritu em
prendedor desprovisto de 
cualquier ideología, nuestros 
banqueros siempre se han 
mostrado dispuestos a cola
borar con cualquier iniciati
va que dé de comer a tantos 
bancarios como llevan en 
sus espaldas; y, por ello, pa
rece que se perfilan como 
pilar fundamental de los fu
turos activos de regulariza- 
ción fiscal, cuyos poseedores 
podrán contar con una Ban
ca en su eficaz papel de in
termediario en la colocación 
y recuperación del dinero 
negro. ¡Y la verdad es que 
nadie les puede culpar por 
ello!
T^anto gasto publicitario 

sobre “Hacienda somos 
todos”, “Contribuir es...” y 
un largo etcétera, para que 
al final, quien sabe si el mis

mo Juan Guerra no será 
uno de los agraciados por 
los nuevos pagarés del Teso
ro, que durante seis años ga
rantizarán el anonimato de 
sus poseedores con un inte
rés cercano al 4% anual.

Seis años

'\ 7  lo más maravilloso de 
todo para el defraudador 

es precisamente este plazo 
de seis años.

estaca en este proyecto 
-*-^de amnistía la obliga
ción por las leales entidades 
de crédito de garantizar que 
estos pagarés no cambiarán 
de manos en el transcurso 
de los seis años, de forma 
que quien se enganche en al 
amnistía no cambie de opi
nión conforme se acerque la 
hora de la pérdida del ano
nimato. Pero si usted es uno 
de los agraciados ya puede 
sonreír de oreja a oreja, por
que, cuando llegue ese día, 
habrá prescrito para la Ha
cienda la posibilidad de em- 
purarle por todos esos mi- 
lloncetes que con tanto es
fuerzo ha atesorado en los 
últimos años.

no se olvide de darle un 
■*■ cachete a su asesor fis

cal, el mismo que aparecía 
en todas sus pesadillas fruto 
de esas noches de insomnio, 
por tanto laborar, y que no 
hacía nada más que acongo
jarle con esa gran foto en la 
cabecera de 3U despacho de 
la “Lola” y el “Pescadilla” 
entre rejas. Porque ya se lo 
decía usted: "Mira Pepe, 
tonto el que pague".
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A LOS EX-TRABAJ ADORES DE "LURATEX, SJC

EL AYUNTAMIENTO DE ALCALA RECLAMA 
14 MILLONES DE CONTRIBUCIÓN POR UNAS 

NAVES QUE SON PROPIEDAD MUNICIPAL
El Ayuntamiento de Alcalá 

ha enviado por vía de apremio 
el recibo de la contribución de 
las naves de la antigua Algodo
nera de Alcalá, denominada 
después Luratex, a ochenta ex
trabajadores de esta empresa, 
por una cuantía que alcanza ca
si los 14 millones de pesetas.

Se da la circunstancia de 
que estas naves, que alcanzan 
los 14.000 m2, pertenecen en 
realidad al propio Ayuntamien
to. En ellas se sitúa el denomi
nado Centro de Empresas. El 
cobro ha sido presentado a 
Agapito Arranz Romo, primer 
nombre que aparecía en una 
lista que relacionaba a los ex
trabajadores.

La contribución urbana exi
gida pertenece a los años 1987- 
1990 y, en caso de que no pa
guen los 13.736.044 de pesetas 
exigidos, se asegura en el escri
to que se procedería al embar
go de los bienes de los afecta
dos.

Los trabajadores de Lura
tex recibieron el importe de la 
venta de las naves de la em
presa al Ayuntamiento en abril 
de 1987, a causa de que se les 
adeudaba el importe de varias 
nóminas.

Para el abogado que les 
representó, Luis Suárez, “es 
alucinante que el Ayuntamien
to no sepa cuáles son sus bie
nes y que lo sepa para usar de ellos y no 
para cobrar los impuestos. Claro que, 
además, un Ayuntamiento no puede co
brarse a sí mismo la contribución, se
gún establece la ley”.
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ser los dueños de ella, para 
poder cobrar las nóminas 
que se les adeudaban. El 
Ayuntamiento pagó 57 mi
llones de pesetas por la na
ve, tres de los cuales eran 
con destino al Fondo de 
Garantía Salarial.

Luis Suárez recalca que 
los trabajadores podían 
ofertar la compra de la na
ve al Ayuntamiento, al te
ner derecho de adjudica
ción. “Lo cual no quiere 
decir que seamos los pro
pietarios, aunque eso es lo 
que debieron entender en 
el Ayuntamiento”, señala 
el representante legal de 
los ex-trabajadores de Lu
ratex.

Error administrativo

Según Suárez, los trabajadores nun
ca han sido propietarios de la fábrica de 
Luratex, pasando directamente ésta al 
Ayuntamiento. “Es un error administra
tivo que esperamos sea subsanado inme
diatamente”.

Para ello, el abogado de los requeri
dos ha enviado al departamento de Ha
cienda municipal un recurso de reposi
ción, al que se ha acompañado copia de 
la escritura tie compraventa por parte 
del Ayuntamiento, en la que fuma el 
primer teniente de alcalde, Teodoro Es

cribano, en representación del alcalde.
En caso de que el Ayuntamiento no 

aceptase en primera instancia el recurso 
y hubiera que seguir el pleito en el Tri
bunal Superior de Madrid, los trabaja
dores a los que se les exige el pago de la 
citada contribución tendrían que pre
sentar un aval por el importe de lo re
querido.

Para el abogado Suárez, “lo que lla
ma la atención en esto, pues errores en 
el catastro hay muchos, es que sea un 
error de este calibre y que coincida con 
que el propietario es el Ayuntamiento y 
por valor de casi catorce millones de pe
setas”.

La empresa Luratex pasó por tres 
expedientes de crisis, varias ocupaciones 
y sesenta y cuatro juicios, de forma que 
al final cada trabajador terminó cobran
do alrededor de 160.000 pesetas, por la 
deuda de varias mensualidades. \

Los trabajadores, como acreedores 
laborales, transmitieron la propiedad de 
la empresa al Ayuntamiento, sin llegar a

8.000 rectificaciones en la 
contribución

Por su parte, el concejal 
de Hacienda del Ayunta
miento de Alcalá, Crescen
do Vicente, ha indicado 
que se procederá inmedia
tamente a la subsanadón 
de este error, de forma au
tomática, al igual que se es
tá haciendo con las siete u 
ocho mil rectificariones 
que se han produrido,con 

la depurarión del padrón, en el cobro 
de las contriburiones urbanas.

El concejal señaló que una vez sien
do adjudicatarios los trabajadores de la 
nave de la empresa, con caparidad de 
ofertársela al Ayuntamiento, pasaron a 
los listados muncipales como propieta
rios al coincidir con el momento en que 
se estaba hariendo la revisión del catas
tro.

Sin embargo, Crescendo Vicente 
afirmó que esto no tenía importancia, 
pues todos los contribuyentes tienen el 
derecho de que cuando hay un error 
material se sigue la reclamación “de ofi
cio”.

Según Vicente, el que se haya pre
sentado el requerimiento por vía de 
apremio se debe a que en ocasiones an
teriores la persona requerida, en este 
caso Agapito Arranz, estaba ausente, 
aunque el abogado afirma que la vía de 
apremio ha llegado con la primera noti- 
ficadón.
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Desde siempre, hombres y mujeres de Alcalá de Henares 
y Guadalajara vienen manteniendo excelentes relaciones de amistad 
y vínculo familiar.
Desde hace muchos años, estamos resolviendo juntos 
importantes problemas comunes (agua, energía, transportes, 
comunicaciones, etc.)
Desde hace muchos años, las relaciones empresariales, 
profesionales y laborales de ambas ciudades se incrementan 
día a día.
Desde hace muchos años, jóvenes estudiantes universitarios 
de Alcalá y Guadalajara comparten aulas en escuelas y facultades, 
integran promociones de titulados y establecen vínculos 
permanentes de amistad y trabajo.
Desde ahora, porque tenemos muchas cosas en común, y para 
estar más cerca de todos, abrimos nueva Oficina en el mismo centro 
de Alcalá de Henares.

Calle Tinte, 4. Tel. 888 58 11 
28801 ALCALA DE HENARES

C A JER O  A U TO M A TIC O  PER M A N EN TE

(Red 6000) (Servicio día y noche.
Laborables y festivos)

nnn
nnn
□ □ □

CAJA DE AHORRO PROVINCIAL DE GUADALAJARA

Caja de Guadalajara
C uen ta  con  nosotros.
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El 4 y 5 de abril será la sede de su primer congreso internacional

EL HOSPITAL DE ALCALA DISPONDRA DE 
210 CAMAS MAS A FINALES DE ESTE AÑO

El escáner del Hospital alcalaíno ha costado 58 millones de pesetas, 
además de otros 20 millones por su instalación

El hospital universitario de 
Alcalá de Henares, “Príncipe 
de Asturias”, contará con 210 
camas más a finales de año, 
cuando se terminen las obras 
del nuevo ala del edificio. 
Ahora el hospital, que cubre 
la demanda sanitaria de Alca
lá, Torrejón y comarca, tiene 
350 camas, y a la terminación 
de las obras dispondrá de 560. 
Las obras tienen un presu
puesto de 2.000 millones de 
pesetas.

La ampliación del hospital 
beneficiará a varios servicios, 
uno de ellos el de urgencias, 
además de laboratorios, qui
rófanos y otros. Aparte de los
2.000 millones de pesetas para 
el acondicionamiento del edi
ficio, habrá que destinar otros 
fondos para el equipamiento 
de las salas, como camas, 
equipamiento médico-quirúr
gico.

La zona de urgencias es 
una de las que destacan más 
en las obras de ampliación, ya 
que la actual es insuficiente e 
inadecuada, según afirmó la 
directora gerente del hospital,

la doctora Bernal.
La nueva zona tendrá 

2.500 m2, y en su diseño están 
interviniendo los propios mé
dicos, aportando ideas para 
hacerla lo más funcional posi
ble, y tendrá áreas de descan
so, de observación, “y todo lo 
que tiene que tener unas ur
gencias modernas”, según la 
directora gerente.

La directora también ha 
indicado que toda la estructu
ra del hospital sufrirá modifi
caciones, con ampliación in
cluso de las cocinas.

Se ampliarán laboratorios 
y otras dependencias, y se 
construirá un pabellón docen
te aledaño, con un salón de 
actos donde se podrán cele
brar congresos y reuniones de 
al menos 300 personas, si se 
cumple lo previsto, según ma
nifestó la doctora Bernal.

Además de ampliar los la
boratorios, se hará un banco 
de sangre nuevo, y se mejora
rá la central térmica. Las 
obras empezaron en octubre 
de 1989, y cuando acabe esta 
segunda fase a finales de este

año, el hospital estará termi
nado en cuanto a su proyecto 
original.

Necesidad de un 
segundo escáner

Por otro lado, el doctor 
Martín Santos, jefe del servi
cio de Radiología del hospital 
alcalaíno, ha manifestado que 
la demanda que está teniendo 
el actual escáner, el cual entró 
en funcionamiento el pasado 
agosto, está haciendo patente 
la necesidad de un segundo 
escáner a medio plazo.

El escáner con que ahora 
cuenta el servicio de radiolo
gía está atendiendo una media 
de catorce enfermos, de los 
que, de cuatro a seis, provie
nen del servicio de urgencias.

El aparato, que ha costado 
58 millones de pesetas, más 
otros veinte millones en las 
obras de instalación y acondi
cionamiento, realiza exámenes 
de cráneo y cuerpo en un 
tiempo que va de veinte a cua

renta minutos.
Fundamentalmente se uti

liza para diagnosticar tumores 
benignos y malignos, así como 
traumatismos y demás patolo
gías que precisan un diagnós
tico preciso y rápido, algo tí
pico en las urgencias médicas.

Estos aparatos han ido 
abaratando sus costes confór
me su uso se ha ido extendien
do, hasta convertirse en una 
herramienta imprescindible 
para el diagnóstico.

El escáner funciona las 
veinticuatro horas del día, y 
con él se está evitando el tras
lado de los enfermos a los 
hospitales de Madrid, e inclu
so se explora a pacientes pro
cedentes de Guadalajara, cu
yo hospital está a la espera de 
un escáner desde hace dos 
años.

El doctor Martín Santos 
opina que este escáner cubre 
las necesidades actuales que 
se presentan, pero cree que la 
Administración debe pensar 
en la instalación de un segun
do escáner, teniendo en cuen
ta la población que cubre el 
hospital, alrededor de 300.000 
personas entre Alcalá y To
rrejón.

En cuanto a la atención a 
los pacientes que necesitan un 
estudio por escáner, la media 
es de 24 a 48 horas para los 
enfermos que están en planta, 
hospitalizado, considerado 
prioritario.

El enfermo ambulante, 
que se cita en la consulta, es 
atendido en una semana, 
aproximadamente. El jefe de 
radiología explica la necesi
dad de un segundo escáner en 
su utilidad y rentabilidad, ya 
que abarata grandemente los 
costes de las exploraciones.

En el hospital alcalaíno se 
celebrará el 4 y 5 de abril pró
ximos se celebrará la primera 
reunión de carácter interna
cional que se produce en Al
calá. A ella íxudirán expertos 
de todo el mundo sobre las in
tervenciones quirúrgicas de la 
hernia inguinal con anestesia 
local. Esta técnica se practica 
en el hospital alcalaíno con 
éxito desde hace un año.
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ENCUENTROS CON LA JUVENTUD

INTENSA REUNION DE FLORENCIO CAMPOS CON 
ALUMNOS DE LA CASA DE OFICIOS Y ESCUELA-TALLER

Como continuación al Plan de En
cuentros del alcalde de Alcalá con los 
jóvenes, el pasado día 7 de febrero tu
vieron lugar las visitas a dos de los pro
gramas de formación-empleo; Casa de 
Oficios Ambientales y Escuela Taller 
de Arqueología y Rehabilitación, las 
primeras del programa de jóvenes tra
bajadores.

En la primera de ellas, Casa de Ofi
cios, tras una previa reunión con el 
equipo directivo, el alcalde Florencio 
Campos, se reunió con los alumnos y 
alumnas, treinta en total. El contenido 
de dicho encuentro se centró principal
mente en la exposición del los proble
mas que afectan a dicho colectivo. Por 
parte de los jóvemes se expusieron esos 
principales problemas: deficiencias ma
teriales en las instalaciones y necesidad 
de más y mejores medios instrumenta
les para el desarrollo de su formación 
laboral.

El trasfondo de esos problemas es la 
preocupación de los alumnos por reci
bir la mejor formación posible de cara a 
su insericón en el mercado laboral. El

compromiso del alcalde fue analizar 
conjuntamente con el concejal respon
sable del área, Modesto Quijada, y con 
el equipo de gestión de la Casa de Ofi
cios las soluciones a esos problemas.

En la segunda visita, los diferentes 
módulos profesionales que componen 
la Escuela Taller de Arqueología y Re
habilitación contaron con la presencia 
del alcalde, acompañado como en el ca
so anterior, por el coordinador de Ju
ventud, así como con el director de la 
Escuela Taller. Los cerca de ochenta 
alumnos pudieron plantear personal
mente al alcalde sus preocupaciones, 
sugerencias e inquietudes. En general, 
estos jóvenes trabajadores se mostraron 
satisfechos con el centro y la formación 
que reciben.

No obstante, se dejó sentir una cier
ta incertidumbre, lógica por otra parte, 
sobre su futuro laboral una vez que ter
minen su período formativo y afronten 
el mercado laboral. Del debate sobre 
este tema, además de las afirmaciones 
del director, sobre la facilidad de colo
cación de algunos de los alumnos que

ya han abandonado la Escuela Taller, 
se les abrió la posibilidad de acometer 
ese futuro mediante iniciativas de eco
nomía social y autoempleo.

El Ayuntamiento de Alcalá va a po
tenciar decididamente ese apoyo, pero, 
como quedó claro, aquel sólo podrá 
ofrecer recursos que serán los propios 
jóvenes quienes han de hacer valer sus 
iniciativas.

En términos generales, la impresión 
deducida de este encuentro consiste en 
la preocupación de los jóvenes una vez 
terminen su período laboral; de ahí su 
preocupación por intensificar al máxi
mo su formación. Ante ello, el Ayunta
miento deberá realizar un esfuerzo por 
abrir vías de inserción laboral plena de 
estos alumnos-trabajadores.

De otra parte, se percibe que el pro
grama de Escuela Taller y Casa de Ofi
cios, superada una primera fase de im
plantación, deberá ser cualificado, so
bre todo, a través de la coordinación de 
experiencias, y la apertura de progra
mas globales de promoción del capital 
humano y formativo creado.

EN AJALVIR n O G A R E S
MOBILIARIO

MOBILIARIO EN TODOS LOS ESTILOS
ABIERTO SABADOS Y DOMINGOS

S  884 34 75
PBPACl/fUOS M i  JA&AMA

PROVECTOS Y PRESUPUESTOS 
ESPECIALISTAS EN BOISSERIES 
FABRICACION PROPIA jMAIW/D BAAreu

28864 AJALVIR (Madrid) 
CTRA. COBEÑA, Km. 0,300
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SE PIENSA AMPLIAR EL CERTAMEN A DOS SEMANAS

BRILLANTE CLAUSURA DE LA 
QUINTA SEMANA GASTRONÓMICA

El pasado martes se cele
bró en la Hostería del Estu
diante la clausura y entrega de 
premios de la V Semana Gas
tronómica de Alcalá de Hena
res, que se ha celebrado du
rante la semana pasada y que 
ha organizado la asociación 
de Fomento del Turismo en 
Alcalá, en una agradable cere
monia.

Todos los restaurantes que 
han participado en la Semana 
recibieron sendos diplomas 
por su colaboración en la mis
ma. También se hizo entrega 
de un diploma al responsable 
de la megafonía, Ramón del

Olmo, y a una persona que tal 
como dijo José María Manri
que, a la hora de buscar a una 
persona que entendiera de 
gastronomía, “encontramos en 
Antonio Aladreño a la perso
na idónea”.

Todos los colaboradores 
recibieron sus diplomas, in
cluido el representante del 
Consejo Regulador de Vinos 
de Madrid, que coordinó a las 
bodegas que suministraron los 
3.600 chatos de vino madrile
ño que se repartió el domingo 
día 3, en la degustación que se 
celebró en El Val. También se 
dio un diploma a la emisora

de radio Onda Cero, en lo que 
se quiere que se repita con 
otros medios en años sucesi
vos. También el gerente de la 
Fundación Colegio del Rey 
recibió un diploma por su pa
trocinio de la Semana.

Recetas ganadoras

Se hizo entrega, asimismo, 
de los premios del concurso 
de recetas castellanas, al que 
se presentaron al final treinta 
y seis participantes. Como fi
nalistas quedaron tres recetas,

entregándose un diploma es
pecial a la receta “Perdiz es
tofada y envuelta en repollo”, 
de Manuel Racionero. El se
gundo premio fue para la re
ceta “Solomillo a la pasta de 
ajo”, de Juana Flores, y con el 
primer premio se galardonó a 
la receta “Cordero telonero”, 
de Carmen Tabernero.

Al presidente de Fomen- 
tur, Manuel Melgarejo, se le 
entregó una estatuilla repre
sentando la Paloma de la Paz. 
A su vez, el presidente de Fo- 
mentur entregó una muñeca 
vestida con el traje típico alca- 
laíno, redescubierto por Mari 
Carmen Martínez, ai alcalde 
de Alcalá, Florencio Campos, 
y pronunció unas palabras a 
continuación de agradeci
miento a los participantes.

El alcalde cerró el acto 
con unas palabras, diciendo, 
en términos taurinos, “que no 
hay quinto malo”, señalando 
que la Semana había estado 
"en manos de personas que se 
desvelan por algo tan ligero co
mo es preparar unos platos que 
se consumen en breves mo
mentos”.

También afirmó que la Se
mana se queda pequeña y de
bería alargarse hasta ser dos 
semanas al menos, y que es 
una buena fecha la de los días 
de febrero. “Que la quinta Se
mana dé paso a la sexta am
pliada ”, dijo, a la vez que 
ofrecía todo el apoyo de la 
corporación y suyo propio.

LUBRYSER, S.L.,
Notifica a la opinión pública 

el cambio de su sede social, trasladándonos 
de la calle San Isidro, 12 (Torrejón de Ardoz) 

a la Calle Virgen de Lourdes, 30,1?. 28027 Madrid
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S e In s t a l a  E n T o r r e j o n  de  A r d o z  
U n N u e v o  D i s e ñ o  de  B a n c o .

El Banco Urquijo inaugura una nueva sucursal en Tbrrejón de Ardoz.

Con ella llega un diseño bancario basado en algo tan sencillo como la eficacia 

de todas las personas que trabajan en cada una de sus oficinas.

Un servicio integral diseñado según las necesidades concretas de cada cliente.
. *• Ii

Compruébelo personalmente.

C /  del Cristo, 33 
Ibis. 67725 61-6772621

Tbrrejón de Ardoz

U  BANCO URQUIJO
GRUPO MARCH

B a n c o  p o r  f u e r a  
P e r s o n a s  p o r  d e n t r o .
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Por la Guerra del Golfo . 

LA ASESORIA JURIDICA
DEL CIDAJ TRIPLICA 

LAS CONSULTAS SOBRE 
LA OBJECION DE 

CONCIENCIA

Desde el pasado mes de 
agosto, en el que comenzó el 
conflicto del Golfo Pérsico 
con la invasión de Kuwait 
por parte de Irak y concreta
mente desde el desencadena
miento de la guerra en enero 
del presente año, la Asesoría 
Jurídica del CIDAJ ha visto 
triplicado el número de con
sultas sobre objeción de con
ciencia con respecto a otros 
años en el mismo período.

Si observamos el balance 
de consultas contabilizado en 
el año 1.990, refleja que de 
las 63 atendidas en el primer 
semestre, el número se dispa
ra a trescientas durante el se
gundo y el primer mes de 
1.991.

De igual manera, las peti
ciones de sesiones informati
vas que la Asesoría Jurídica 
ha venido realizando habi
tualmente desde su creación 
sobre todo en centros de en
señanzas medias se ha incre
mentado sustancialmente 
con respecto a este tema, 
atendiendo, incluso, peticio
nes de pueblos cercanos a 
Alcalá. Recientemente se 
contó con la presencia de la 
asesora del CIDAJ, Socorro 
Gómez, en las Jornadas que 
sobre Servicio Militar y Ob
jeción de Conciencia se reali
zaron en Torres de la Alame
da.

Por otro lado, se han pro
ducido demandas informati
vas no habituales, como la si
tuación actual de la insumi
sión o cómo declararse obje- 
tor después del servicio.

Seis meses después de la sentencia judicial

EL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ TUVO QUE 
DEVOLVER ESTE KIOSCO DE PRENSA

bunal Superior de Madrid, 
el cual condenó en junio de 
1990 al Ayuntamiento a que 
vuelva a colocar el quiosco 
en el lugar en que estaba, ya 
que, según la sentencia, el 
Ayuntamiento no ha seguido 
un procedimiento correcto, 
pues no puede declarar nulo 
el contrato entre el adjudica
tario y el consistorio mien
tras no lo haga un juez.

Sin embargo, el quiosco 
se le ha repuesto en su lugar 
de origen seis meses des
pués, y el propietario ha 
conseguido instalar la ener
gía eléctrica el pasado vier
nes.

Este quiosco de prensa, 
sito en la calle Río Manza
nares, en Nueva Alcalá, le ha 
sido devuelto a su propieta
rio, Sebastián Castillo, tras 
habérselo retirado el Ayun
tamiento en 1985, bajo la im-

Ímtación de haber cometido 
alsedad en los datos perso

nales en el concurso público 
de adjudicación, al no haber 
declarado que su mujer re
gentaba un bar. El Ayunta
miento abrió un expediente, 
procediendo a levantar el 
quiosco y guardarlo en el de
pósito municipal.

El adjudicatario interpu
so una demanda ante el Tri-

Sebastián Castillo, un in
válido permanente por un 
problema de corazón, única
mente cobraba un subsidio 
por enfermedad cuando soli
citó el quiosco, y su mujer no 
regentaba ningún negocio en 
ese momento. Con ellos vi
vían sus ocho hijos.

Además, Castillo afirma 
que se celebró un nuevo 
concurso después de que los 
representantes del equipo 
de gobierno conocieran que 
su mujer regentaba una ma
risquera y otra vez consi
guió la adjudicación. uLo 
que no me pidieron fue que 
les declarase mis deudas ”.

LA MEDIA PINTA

EN A LC A LA  DE H E N A R E S

ARTE-MAGIA Y TRADICION E N
CERVEZA

50 MARCAS: ALEMANA, BELGAS, HOLANDESAS, INGLESAS, ETC.
ACOMPAÑADAS DE:

EXTENSA VARIEDAD EN ENSALADAS ALEMANAS, 
SALCHICHAS, QUESOS, CODILLOS, ETC.

Visítenos en Avda. Guadalajara. Local 30. Tel. 883 18 29 
(Junto nueva Estación de Autobuses Continental)

Y EN TORREJON: C/ Granados, 6. Tel. 675 29 61
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ESCASO ECO ENTRE LA POBLACIÓN

CARNAVAL SIN PENA NI GLORIA

El próximo lunes, a las do
ce de la mañana, los conceja
les de Izquierda Unida, han 
convocado a los vecinos de la 
calle Diego de Urbina, de Al
calá de Henares, a manifestar
se contra la lentitud de las 
obras que se realizan en la Vía 
Complutense, a la altura de la 
citada calle.

Las obras de la zona, adya
cente al pasaje que vemos en 
la fotografía, comenzaron en 
mayo del año pasado y tienen 
prevista su conclusión el próxi
mo mes de mayo.

Los concejales de I.U., 
piensan que no se cumplirá es- 

, ta fecha, por lo que van a pre
sentar una moción al respecto 
en el pleno municipal del mar-

LENTITUD
URBANÍSTICA

ficado del carna
val como ruptura 
de la rutina coti
diana, terminando 
con el diálogo de 
don Carnal y do
ña Cuaresma del 
alcarreño Arci
preste de Hita.

El concurso 
de disfraces del 
martes fue gana
do por una repre
sentante de la 
comparsa de To
rres de la Alame
da, comparsa que 
vemos en la foto

A diferencia de otras lo
calidades de la comarca del 
Henares, el Carnaval de Al
calá de 1991 ha transcurrido 
con muy escaso eco entre la 
población, como demuestra 
la pequeña participación po
pular a los actos que el

Ayuntamiento de la ciudad 
ha organizado.

Por otra parte, se suspen
dieron los actos que organi
zaban otros años varias Jun
tas de Distrito, y que en la 
presente edición no han que
rido contrastar estas fechas

de alegría y desenfado, con 
los luctuosos acontecimien
tos del Golfo.

El pregón, que corrió a 
cargo de nuestro querido 
compañero en las tareas in
formativas, José Carlos Ca- 
nalda, versó acerca del signi-

anexa, y que par
ticipa en los car
navales alcalaínos 
todos los años.

Anteayer, 
miércoles, en el 
tradicional entie
rro de la sardina, 
participaron unas 
quinientas perso
nas, muchos de 

ellos miembros de las peñas, 
del taller de danza "Fía” y del 
club de pensionistas del Dis
trito número III.

Al final del entierro, se 
quemaron tres toros de fue
go y varias ruedas de fuegos 
artificiales.
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SUCESOS

DETENIDO EL PRESUNTO AUTOR DE LA DOBLE 
VIOLACIÓN A UNA DEFICIENTE MENTAL DE ALCALÁ

A finales de la semana 
pasada fue detenido Agapito 
F.B. como presunto autor de 
dos violaciones a la joven de 
22 años y deficiente mental 
Francisca I.P. La primera 
violación tuvo lugar el pasa
do 6 de enero, día de Reyes, 
y un mes después, el 6 de fe
brero, ocurrió la segunda.

Forzamiento

La denuncia fue presen
tada en la comisaría alcalaí- 
na por los padres de la vícti
ma, quienes informaron que 
su hija había conocido a un 
individuo y que este la había 
forzado a realizar el acto se
xual.

También presentaron un 
certificado de minusvalía psí
quica, extendido por el Servi
cio Social de Minusvalías Fí
sicas y Psíquicas del Ministe
rio de Trabajo, en el que se 
documentaba que la joven 
tenía una deficiencia del 
46%.

En las diligencias, la jo
ven afirmó que había conoci
do a primeros de año a un in
dividuo joven en la discoteca 
Descubrimiento, sita en una 
calle que va a desembocar a 
la Caballería Española, en 
las cercanías del bingo Aphi- 
sa.

La joven afirmó que el 
presunto violador le propuso 
ir a su habitación en la pen
sión donde residía, donde la 
violó delante del hermano de 
él.

Según la policía, tienen 
conocimiento de que algún 
amigo de Agapito F.B., le di
jo cuando éste propuso a la 
joven acudir a su domicilio: 
“¿No te das cuentas que es 
una deficiente?”. La policía 
intenta encontrar a esta per
sona.

El inculpado la amenazó 
para que no contara a nadie 
lo que había sucedido.

Por otra parte, el pasado 
6 de febrero se repitió el de
lito, cuando la chica se volvió 
a encontrar con el citado in
dividuo y él la conminó a que

subiera a la pensión. La vio
lación esta vez se produjo en 
una habitación distinta a la 
de la primera vez.

Tras esta segunda viola
ción, los padres, enterados 
de lo sucedido, fueron a la 
comisaría a denunciar los he
chos. La joven disminuida 
describió al joven con todo 
tipo de detalles, incluido su 
nombre verdadero y algún 
apelativo de carácter amisto
so o familiar por el que es 
conocido.

La pesquisas policiales 
dieron por resultado la loca
lización del sospechoso en el 
bar Las Rejas, cuando estaba 
cenando, pasando a disposi
ción judicial.

La detención se produjo 
al día siguiente de la segunda 
violación, el pasado día 7.

En las diligencias poste
riores, no se pudo hacer un 
reconocimiento ginecológico 
a la joven, debido a que en
traba en un fuerte estado de 
ansiedad, por lo que la poli
cía señala que será el juez 
quien decida los exámenes 
que hayan de realizarse.

Agapito F.B. ha reconoci
do que conoció a la joven, e 
incluso afirma que subió con 
él a su habitación en la pen
sión donde vivía, pero que 
tras hablar un rato, ella dur
mió en un sofá, sin producir
se ningún contacto físico en
tre ellos.

La policía ha podido 
constatar que residía en otra 
habitación de la pensión en 
la fecha de la primera viola
ción.

■  DETENIDO EL 
EXTORSIONADOR 
DEL PROPIETARIO 

DEL BAR NINO

La policía al cal aína ha 
procedido a detener, en la 
madrugada del pasado día 9 
de febrero, a un hombre que 
pretendía extorsionar la can
tidad de 300.000 pesetas al 
propietario del conocido bar 
Niño, situado en la calle Ma
yor.

Este puso la primera de
nuncia el pasado 25 de ene
ro, entregando a la policía un 
anónimo en el que se amena
zaba de muerte a su hijo me
nor, Quique, si no deposita
ba 300.000 pesetas en una ca
bina telefónica de la calle 
San Felipe Neri.

Vigilancia policial

El anónimo, escrito con 
rotulador verde, le indicaba 
que tenía que dejar el dinero 
a las 3 de la madrugada en la 
citada cabina. Por ello, la po
licía montó un dispositivo de 
vigilancia del lugar, a la hora 
prevista, pero no apareció 
nadie.

El dueño del bar Niño, 
sin embargo, recibió hasta 
tres anónimos más, cada vez 
con peores amenazas, en la 
que los autores (pues habla
ban en plural) le decíanque 
estaban al tanto de todo y 
que no debía haber avisado a 
la policía, que sabían de la 
vigilancia que esta estaba 
montando.

Los encargados de este 
caso realizaron diversas ges
tiones de control de la gente

3ue acudía al bar, descartan- 
o sospechosos hasta irse 

centrando en un solo indivi
duo.

Siguiendo las instruccio
nes del último anónimo, los 
policías acudieron a la cabi
na donde se citaba al señor 
Niño, y así, a la cuarta vez, se 
detenía, en la madrugada del 
pasado día 9, al sospechoso 
(pues era una sola persona) 
en el momento de retirar el 
dinero.

El detenido resultó ser un 
antiguo conocido del dueño 
del bar, adonde iba con fre
cuencia. Su nombre es Sha
mir R.G., español residente 
en Argelia, hijo de padre ar
gelino y madre española.

Shamir R.G. llevaba tres 
o cuatro meses en España, y 
argüyó que había hecho la 
extorsión para cótlseguir di
nero para volver al domicilio 
paterno en Argelia

Sin embargo, el detenido 
no se había presentado ni en 
el consulado argelino, ni en 
ningún organismo público, 
con el fin de recabar alguna 
ayuda para poder volver a 
Argelia, ni tampoco le pidió 
dinero alguno al dueño del 
bar Niño.

■  UN SEGUNDO 
TELEFONO PARA 
DROGADICTOS

La pasada semana se po
nía en funcionamiento un te
léfono donde los ciudadanos 
pueden denunciar todo tipo 
de asuntos y sospechas rela
cionadas con el tráfico de 
drogas, sin necesidad de dar 
su nombre, si así no lo quie
ren.

Este teléfono es el 883 08 
52, y desde su puesta en mar
cha, ya se han recibido diver
sas llamadas que han surtido 
efecto, pues se han hecho al
gunas aprehensiones de dro
gas. Tras la llamada, la poli
cía contrasta la información 
y la valora, procediendo a ac
tuar en consecuencia.

Por otro lado, se ha pues
to en marcha un segundo te
léfono, para los casos de 
aquellas personas que llaman 
recabando información de 
adónde dirigirse y recabar 
ayuda para sí mismos o per
sonas con problemas de dro- 
godependencia.

De esta forma, cada telé
fono atenderá diferentes pe
ticiones, evitando posibles 
bloqueos telefónicos. Este 
segundo número es el 888 54 
91, y pertenece al servicio si
to en el Centro de Salud mu
nicipal, donde se puede soli
citar ayuda para el drogode- 
pendiente o su familia.

I  17 detenidos

La útima semana se han 
detenido en Alcalá a 17 per
sonas, acusadas de diferentes 
delitos, con lo que se eleva a 
121 el número de detencio
nes en lo que va de año
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Los presupuestos para 1991 alcanzan los 10.452 millones

CRESCENCIO VICENTE: "SON LOS 
PRESUPUESTOS QUE NECESITA ALCALA"

Esta semana el concejal 
de Hacienda del Ayuntamien
to de Alcalá ha presentado 
los presupuestos municipa
les de 1991, los cuales al
canzan los 10.452 millones 
de pesetas, incluyendo tanto 
el del Ayuntamiento como 
el de sus organismos autó
nomos, dependientes del 
primero.

Para Crescendo Vicente 
estos son los presupuestos 
que necesita Alcalá en 1991, 
ya que “son los mejores 
presupuestos posibles que 
ha podido elaborar el equi
po de gobierno”.

En el capítulo de inver
siones, las cuales son “fun
damentales y absolutamente 
necesarias para Alcalá de 
Henares”, el concejal, des
taca la construcción del 
anillo perimetral de la zona 
norte, para mejorar el sumi
nistro de agua a esos ba
rrios de la ciudad.

Otra inversión impor
tante es la construcción de 
un depósito de agua, que 
evitará los problemas de su
ministro de agua que han ve
nido ocurriendo en años ante
riores. Hay más inversiones 
contempladas en el plan trie
nal, que continúan en 1991.

“Espero de la racionali
dad del resto de los grupos 
políticos a la hora de negociar 
los presupuestos, que se lle
gue a acuerdos que permitan 
a la soiciedad alcalaína disfru
tar de los servicios que se de
rivan de estas inversiones”, 
añadió el concejal.

Los presupuestos aumen
tan 742 millones de pesetas y 
un 7,64% respecto a 1990, lo 
que hace que para Crescendo 
Vicente estos presupuestos 
no sean expansivos.

Desglosado por áreas, el 
gasto de personal aumenta un 
20,28% para cumplir con el 
convenio colectivo y con el 
aumento de plantilla en algu
nos servicios, como es en el 
capítulo de pplicía municipal 
y en las secdones técnica de 
obras y la industrial, con el fin

de agilizar la gestión de licen- 
das de obras, de apertura, 
proyectos e informes urbanís

año pasado, lo que supone un 
7,41%.

El apartado número dos,

Crescendo Vicente, concejal de Hacienda de Alcalá

ticos, que se considera nece
sario reforzar su número de 
funcionarios.

Menos para Cultura y 
Planeamiento

En el capítulo de gastos, 
este año los intereses por 
préstamos suben un 51% res
pecto a 1990, lo que supone la 
subida más fuerte dentro de 
la partida de gastos. Esta 
fuerte subida se debe a dos 
créditos pedidos en 1989 y 
1990 al Banco de Crédito Lo
cal, por valor de 851 y 1663 
millones de pesetas, para eje
cutar el plan de obras actual
mente en marcha, cuyo pri
mer año es de carencia. Por 
otro lado, este año se va a so
licitar un préstamo de 700 mi
llones de pesetas.

El presupuesto se divide 
en ocho grandes áreas de gas
to. La primera, Alcaldía, con 
más de 678 millones de pese
tas, sube 46 millones sobre el

Educación, tiene un presu
puesto de 470 millones de pe
setas, con una fuerte subida 
de un 36%, o lo que es lo mis
mo, 125 millones y medio de 
pesetas.

Los servicios en general, 
tercer apartado del gasto, tie
ne un presupuesto de 2.076 
millones de pesetas, lo que 
supone la subida más alta de 
todas, con 600 millones de pe
setas más, o un 40,61% tradu
cido en porcentajes.

El área de Hacienda tiene 
este año 2.412 millones de pe
setas, 555 más que en 1990, 
con una subida también apre
ciable, de un 30%.E1 área de 
Salud, Consumo y Mujer, está 
dotada con 738 millones de 
pesetas, casi nueve milloens 
más que el año pasado, con 
un porcentaje al alza de 
1,20%.

Desarrollo y Fomento del 
Empleo tiene 1.195 millones 
en 1991, doscientos más que 
en 1990, y un 2Q% de subida. 
Sin embargo, bajan las áreas 
de Cultura y Planeamiento

El área de Educación 
tiene un complemento en 
el gasto motivado por las 
inversiones en la Escuela 
Oficial de Idiomas y en el 
conservatorio, y junto con 
Servicios es el área que 
más sube. Esta última su
be porque se va a hacer la 
adjudicación de las lumi
narias de Alcalá, con un 
presupuesto de 54 millo
nes de pesetas.

Además, en este capí
tulo y según el concejal, 
su presupuesto sube debi
do a que se quiere cubrir 

más ampliamente las deman
das que generan los vecinos.

Las bajadas en los fondos 
destinados a Cultura y Pla
neamiento, el concejal de Ha
cienda las justificó hablando 
de que se habían adjudicado 
las obras de la biblioteca del 
distrito III y alguna más, lo 
que junto con otras inversio
nes ya hechas en estos aparta
dos, hace que"se cierre el ci
clo". En Planeamiento el año 
pasado se incluyó el Plan de 
Distritos, por valor de 800 mi
llones de pesetas, unas obras 
que no se repiten este año.

El concejal Vicente con
firmó la cifra que el Centro 
Democrático y Social ha cita
do para criticar el endeuda
miento municipal, de
2.250.000 pesetas diarias en 
concepto de intereses, que al
canzan los 820 millones de 
pesetas en total para 1991.

Para el concejal, si no se 
quiere aumentar la presión 
fiscal, hay que ir al endeuda-

Pasa a página siguiente

bajan un 20,39% y un 22,40%, 
respectivamente. La primera 
tiene 1.161 millones de pese

tas, 297 millones menos 
que en el 90, y la segunda 
baja 496 millones al asig
nársele 1.718 millones pa
ra este año.

La Escuela de Idiomas 
y el conservatorio
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Viene de página anterior

miento si se quiere responder a las de
mandas de los vecinos.

El concejal también se refirió a la 
crítica del CDS de que el endeuda
miento ha aumentado en esta legisla
tura en un 100%, diciendo que esto 
había sido aceptado por el pleno, 
cuando el año pasado el pleno aprobó 
pedir un crédito de más de 16oo millo
nes de pesetas el año pasado, y otro de 
800 en 1989.

1.250 millones del IBI y 
el Impuesto sobre Vehículos

En cuanto a los ingresos que reci
be el Ayuntamiento, destaca que 924 
millones serán ingresos por el Impues
to de Bienes Inmuebles, la antigua 
contribución urbana, así como 350 mi
llones de pesetas por el impuesto so
bre vehículos.

También se prevé un ingreso de 
425 millones de pesetas por las plusva
lías en terrenos, así como 542 millones 
de pesetas por el abastecimiento de 
aguas. Por el impuesto de construccio
nes, instalaciones y obras está previsto 
cobrar 350 millones de pesetas.

La licencia fiscal, industrial y pro
fesional, rendirá hasta 182 millones 
de pesetas, y los recargos sobre estas 
licencias, 256 millones de pesetas.

En las transferencias corrientes, se 
ingresarán por la participación en el 
Fondo de Cooperación territorial 
2.250 millones de pesetas, y 300 como 
fruto de las aportaciones de los conve
nios urbanísticos.

En transferencias de capital se 
comprenden aportaciones a inversio
nes municipales por valor de 275 mi
llones de pesetas y la parte correspon
diente a las inversiones del Plan Trie
nal junto con la Comunidad de Ma
drid, con un monto de 433 millones de 
pesetas.

En cuanto a los organismos autó

nomos, la Ciudad Deportiva cuenta 
con un presupuesto de 425 millones de 
pesetas, 28 más que en 1990, con un 
7,13% de subida.

Fundación Colegio del Rey

La Fundación Colegio del Rey ten
drá un presupuesto de 236 millones de 
pesetas, con una subida de un 9,89%, 
lo que significan 21 millones más que 
el año pasado. Aquí, mientras se po
tencia la Oficina de Turismo, pasando 
de 9.600.000 pesetas a 15.800.000 pe
setas, un 64,58% más, la parte dedica
da a dinamización socio-cultural baja 
de 48 millones a 45 millones de pese
tas.

El Centro de Salud dispondrá este 
año de casi 140 millones de pesetas, 
subiendo un 4,70%, o lo que es lo mis
mo seis millones de pesetas respecto a 
1990.

Empresa municipal de vivienda

Por su parte, la Empresa Munici
pal de la Vivienda contará con cerca 
de 211 millones de pesetas, 75 millo
nes y medio más que el año pasado, 
subiendo su presupuesto un 55,75%.

En cuanto al Organismo de Desa
rrollo y Promoción del Empleo, ten
drá un presupuesto de casi 396 millo
nes de pesetas, subiendo 33 millones 
de pesetas, un 9,18%.

Todas estas cifras se negociarán 
con la oposición, con el fin de conse
guir el mayor consenso posible. Sin 
embargo, el CDS ya ha manifestado 
fuertes críticas tanto al grado de en
deudamiento, al señalar que si se sigue 
con estas cifras del mismo, en cinco 
años se llegará a tener un endeuda
miento del 50% respecto al presu
puesto, como a lo que considera una 
falta de racionalización en el gasto.

F.R.

Una comedla avalada por el éxito en 
Barcelona y Madrid

EL «CENTRE DRAMATIC» DE 
LA GENERALITAT PRESENTA 

“TALEM”

El Salón Cervantes nos ofrece este fin 
de semana “Tálem” una comedia original 
de Sergi Berbel, que obtuvo un gran éxito, 
tanto en su estreno en Barcelona, como en 
su presentación en Madrid. La produc
ción corre a cargo del Centre Dramátic de 
la Generalitat de Cataluña.

Sergi Berbel, el autor y director del es
pectáculo, es un nombre conocido dentro 
de los círculos catalanes. Profesor del Ins- 
titut del Teatre de la Diputación de Bar
celona, ha sido galardonado como autor 
con varios premios de teatro, entre ellos el 
“Marqués de Bradomín” (1988), convoca
do por el Centro Nacional de Nuevas Ten
dencias Escénicas.

“Tálem” es una comedia poco conven
cional y al tiempo un juego para el espec
tador. Es una historia con una estructura 
fragmentaria, contada sin un orden crono
lógico, presentando una sucesión de esce
nas y diálogos llenos de equívocos que han 
de ser reconstruidos por el espectador. Es 
la historia de dos parejas con una cama, 
como elemento omnipresente de la esce
na, que condiciona toda la relación y que 
más. que de encuentro, sirve de frontera. 
En resumidas cuentas, una comedia de los 
cotidiano que mediante la sátira y la iro
nía, nos muestra la miseria de las relacio
nes humanas. De la obra ha dicho Josep 
M. Benet: “Una comedia de humor a ve
ces hilarante, quizás un poco triste, y fran
camente sorprendente. ¿En realidad la ra
diografía pervertida de una comedia? Una 
comedia d e ' construcción brillantes y 
arriesgada”.

En cuanto a los actores, la crítica ha 
destacado la excelente interpretación de 
Anna Güell, “una criatura desaforada, 
muy almodovarina, con fustre lizaranesco, 
toneladas de arrojo y quintales de gracia”.

Como ya viene siendo habitual, están 
programadas tres representaciones, vier
nes, sábado y domingo, a las nueve de la 
noche.

V.S.

¡¡ R EB A JA S IR R E P E T IB L E S !!

¡N O  O L V ID E  

S O M O S  

FA B R IC A N TE S !

•  PLUMIFEROS - CHANDALLS
•  PANTALONES DE SKI
• PRENDAS DEPORTIVAS, ETC

ABIERTO TODOS LOS DIAS. 
INCLUSO SABADOS. DOMINGOS 

Y FESTiYOS

¡Venta directa al público!
Polígono Industrial San Fernando de Henares. Avda. Castilla, 32. Nave 34 (junto a Torrejón) C p G G C ÍO ü G S  L H  O T S E
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Un texto flojo y cargado de tópicos

MARIBEL VERDÚ, LO MEJOR CON 
DIFERENCIA DE «JUEGO DE REINAS»

El pasado viernes, 8 de febrero, el Sa
lón Cervantes se vistió de gala para con- 
vertise en el escenario del estreno nacio
nal de «Juego de Reinas», una obra origi
nal de Concha Romero, interpretada por 
Maribel Verdú y Amparo Valle y dirigida 
por Gerardo Malla. En esa función se die
ron cita un buen número de personajes 
populares relacionados con el mundo del 
espectáculo.

Entre las caras conocidas que se 
vieron el viernes en el Cervantes podemos 
citar al humorista Julio Sabala, a los acto
res Antonio Resines y Genma Cuervo, al 
cantante Amando Prada, al diseñador de 
moda Juanjo Rocafort, a Antonio Gimé
nez Rico, a Eufemia Román... El domin
go, función a la que asistimos y de la que 
realizamos la reseña, asistió Luis Yañez, 
director del Instituto de Cooperación Ibe
roamérica.

MARIBEL VERDU: UN 
GRATA SORPRESA

De rotundo se puede considerar el 
triunfo obtenido por Maribel Verdú, que 
trabaja su personaje de doña Juana y en el 
que se ve que se encuentra muy agusto. 
Maribel borda su papel, sobre todo en al
gunas escenas de la segunda parte de la 
obra, demuestra una, para nosotros des
conocida, profunda capacidad dramática 
que la distancia de algunos papeles de 
“niña mona de moda” que ha realizado 
para el cine. Equilibrada -salvo en la pri
mera parte, en la que le encontramos más 
cerca de una alocada y saltarina jovenzue- 
la-, centrada y sacando bastante de todo 
lo que lleva dentro, da la impresión de 
que quisiera liberarse de “etiquetas” pa
sadas y demostrar que, por derecho pro
pio, tiene un lugar en el mundo de la esce
na española... y vaya si lo tiene.

LOS TOPICOS Y LA BAJA CALIDAD 
LITERARIA LO PEOR DEL TEXTO

Lástima que la suerte no le acom
pañe, pues por el esfuerzo que realiza de 
verdad que la merece, y, sin embargo, al 
final su gran trabajo queda un tanto di
luido y no se aprecia como debe. En re
alidad, todo falla desde el mismo texto; la 
productora «Gambito de Reina», afirma
ba nacer con e4 propósito de “dedicar 
una atención especial al estreno de nue
vos autores españoles” y para ello inició 
su camino con una obra de Concha Ro

mero una nueva autora (no tan nueva si 
tenemos en cuenta que es de la “quinta” 
de Alfonso Guerra y que realizó con él 
teatro en Sevilla). El texto nos parece sin
ceramente flojo en casi todos los aspectos, 
salvando -quizás- el ritmo dramático. Li
terariamente cojea se le tome por donde 
se quiera; queriendo aproximar la historia 
al espectador, utiliza un lenguaje que más 
que actual es, sobre todo, pobre, con ex
cesivas concesiones coloquiales y a veces 
tan burdo que llega a provocar la risa del 
espectador en momentos de relativa ten
sión.

Pero es que además la historia se 
las trae: lo que en principio debía ser un 
rico y sugerente diálogo/confesión de una 
madre -Isabel la Católica- y su hija -Juana 
“la Loca”-, entre una mujer joven y otra 
curtida por la experiencia, entre una ac
tual reina y otra futura, entre el amor y el 
deber, se convierte en una historia insus
tancial y falta de profundidad psicológica. 
Por si fuera poco, los tópicos afloran por 
doquier y en ocasiones Llegó al punto de 
recordarnos a aquel infumable “Locura 
de amor” con Ana Mariscal. La rica per
sonalidad de la reina Isabel queda reduci
da prácticamente a la de una mujer de 
“Estado” que antepone los intereses polí
ticos de la nación al amor y la familia, 
dando como resultado un ser humano rí
gido y severo que no duda en apresar a su 
hija para ocultar sus escándalos y evitar el 
“que dirán”. El personaje de doña Juana 
presenta algunos matices más elaborados: 
es la antítesis de Isabel, por amor llega a 
renegar de su destino de princesa herede
ra y es capaz de entregarlo todo y justifi
car las intrigas políticas de su marido y fu
turo rey consorte. De su reclusión, surgen 
la duda y los celos, origen de su incipiente 
locura, que queda tan solo apuntada al 
precipitarse el desenlace de la historia 
con su marcha y abandono de su madre 
(próxima a morir), tras concluir la guerra 
con Francia y ser reclamada por su mari
do.

AMPARO VALLE 
DEMASIADO RIGIDA

De la misma forma que a Maribel 
la encontramos espléndida, a Amparo 
Valle la notamos demasiado rígida e inco
moda con su personaje, como si su gran 
veteranía no le hubiera dejado ninguna 
huella. A tal punto llegó su malestar que 
se hizo patente para muchos de los que 
vimos el espectáculo el domingo. Luego 
me explicaron que el viernes y en una de 
las funciones del sábado había estado a 
mayor altura, pero que el gran peso del 
traje y la opresión que le causaba sobre el 
pecho, junto a las considerables alzas que 
usaba en escena (alrededor de 20 centí
metros), le impedían moverse y expresar
se con soltura. Problemas éstos, que iban 
a solucionarse en esta semana con la re
forma del vestuario. Con todo esto, su tra
bajo quedó bastante pobre, deslucido y, 
lo que es peor, impidió que el de su com
pañera se luciese como merecía, ante la 
falta de la necesaria réplica.

Respecto a la curección, con todos 
estos problemas nos dió la impresión de 
algunos altibajos y de que quedaban algu
nas cuestiones por modificar y resolver, 
algo que creo que al final conseguirán du
rante la gira que la compañía va a em
prender antes de la presentación de la 
obra en Madrid.

Por último, en lo que concierne al 
trabajo de Gabriel Carrascal, nos gustó 
bastante más la iluminación que la esce
nografía que reconstruye varias depend
encias de mármol bastante alejadas de lo 
que debía ser un castillo o palacio de la 
Castilla de finales del siglo XV.

El vestuario, bastante bien, salvo los 
problemas de peso y falta de movilidad en 
escena, antes referidos.

V.S.

ESPACIO MOVIL, SA.

estan terías
COMPRUEBE NUESTRA g ra n  CALIDAD EN QALVANIZAOQl

ARMARIOS MOVILES CONTENEDORES

RAL ETI2 ACION

A v d a .  de  C a s t i l l a ,  32 .  N a v e ,  4
A n t i g u a  C t r a .  B a r c e l o n a ,  km.  1 8 , 5 0 0  
S A N  F E R N A N D O  DE H E N A R E S  ( M a d r i d )

Tel. 656 65 15 - 656 67 02. Fax. 677 37 40
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Teatro Salón 
Cervantes

P resen ta

TAIEM
(L e c h o  n u p c ia l)

de Sergi Belbel
C O N

MIGUEL BONET

ANNA GÜELL 
PERE ARQUILLUE 

ANA LANAU

Dirección: 
SERGIBELBEL

DIAS 15,16,17 
21 horas

U N A  P R O D U C C IO N  DE:

C E N TR E  D R A M A T IC  DE LA  

G E N E R A LITA T  DE C A TA LU N Y A

iLA  C O M E D IA  DE E X ITO  DE LA  

T E M P O R A D A  EN EL  

TE A TR O  R O M E A  DE B A R C E LO N A  

Y  EN LA S A LA  O L IM P IA  DE M A D R ID !

Ya había sido apresado anteriormente 

ENCARCELADO EN ALCALA UN 
PRESUNTO SINDICALISTA DE LA 

GUARDIA CIVIL QUE QUERIA 
VISITAR A SUS COMPAÑEROS

El guardia civil José Anto
nio Castaño, que estuvo en
carcelado dos meses y medio 
en el penal militar de Alcalá 
de Henares, acusado de per
tenecer al sindicato clandesti
no del cuerpo, fue arrestado 
de nuevo cuando acudió a la 
cárcel a visitar a sus compa
ñeros que permanecen aún 
ingresados en ella.

Según informaron la se
mana pasada fuentes sindica
les, el guardia de 24 años y 
destinado desde hace cuatro 
en el puesto de Villamediana 
(Logroño), acudió a llevar 
unos objetos personales a sus 
compañeros. Sin embargo, 
una vez en el penal le comu
nicaron que debía quedarse 
allí por estar incurso en un 
delito de sedición.

El delito que se le imputa 
es la realización de unas pin- 
tadasen el interior del recinto 
penitenciario, en favor del 
sindicato clandestino, a fina
les del mes de enero, cuando 
permanecía en prisión.

Tras la aparición de las 
pintadas, hechas con medios 
caseros, según las mismas 
fuentes, el juez togado militar 
número 13 de Madrid tomó 
declaración a todos los guar
dias allí ingresados y les co
municó su nuevo procesa
miento.

José Luis Castaño, que in
gresó en la prisión de Alcalá 
el 23 de noviembre y fue 
puesto en libertad a finales de 
enero, está en situación de 
baja psíquica y es uno de los 
fundadores de la Asociación 
de Presos de la Guardia Civil, 
que pretende asesorar sobre 
sus derechos a los miembros 
de la Benemérita.

Actualmente están presos, 
acusados de realizar activida
des sindicales dentro del ins
tituto armado, José Antonio 
Salinas y Pedro Asacíbar, es
pecialistas sindicales del 
puerto de Almería, y José 
Luis Bargados, que fue el pri
mer guardia civil detenido es
te año.

EL AYUNTAMIENTO DE COSLADA 
INVIERTE CIEN MILLONES EN EL 

CENTRO DE LA JUVENTUD

El concejal de Juventud del 
Ayuntamiento de Coslada, Ja
vier Mesoneros, explicó que el 
Centro Internacional de la Ju
ventud de la citada localidad 
madrileña ha costado cerca 
de 100 millones de pesetas, de 
los que 15 han sido aportados 
por la Comunidad de Madrid.

El centro, que será inaugu
rado el próximo mes, acogió 
el pasado verano a medio cen
tenar de jóvenes procedentes 
de distintas partes del mundo, 

ue participaron en un campo 
e trabajo organizado por el 

Ayuntamiento de Coslada, 
destinado al cuidado de los 
parques infantiles del munici
pio. El edificio consta de un 
albergue con capacidad para 
84 personas, comedor-cafete
ría, sala de radio, oficina de 
administración, aulas-taller y 
dependencias destinadas a la

escuela de animación juvenil.
Asimismo, acogerá a uno de 

los dos puntos existentes en la 
localidad del servicio de prés
tamo de material para acam
padas y montañismo.

Mesoneros ¿lijo que el pro
yecto surgió como comple
mento a la política de juven
tud que la corporación desa
rrolla desde hace dos años.

En el centro se desarrolla
rán programas de intercam
bios juveniles -cuyo aporte se
rá el albergue-, así como acti
vidades de fomento de la cul
tura, formación y capacitación 
profesional, animación socio- 
cultural y* tiempo libre. La 
oferta que encontrarán los jó
venes gira en torno a la orga
nización de campañas de va
caciones, viajes, intercambios 
y actividades culturales.
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SEGUN GREENPEACE

ESPAÑA SE HA 
GASTADO 70.000 
MILLONES EN 

ABASTECER LOS 
BOMBARDEOS 
AMERICANOS.

España se ha gastado 70.000 millones 
de pesetas desde el inicio de la guerra 
del Golfo “sólo en aportar combustible 
para los bombardeos norteamericanos”, 
según un documento sobre la política 
energética española hecho público esta 
semana por la organización ecologista 
Greenpeace.

“Esto supone”, según Greenpeace, 
“que en un mes de guerra España habrá 
gastado tanto en aportar combustible a 
estos aviones como las inversiones pre
vistas para desarrollo de las energías re
novables en seis años”. Recuerda, a este 
respecto, que las inversiones del Plan de 
Energías Renovables ascienden hasta 
1995 a 146.000 milllones de pesetas.

Dependencia del petróleo

Para Greenpeace, la crisis del Golfo 
ha puesto de manifiesto claramente que 
la dependencia del petróleo es “estraté
gicamente desastrosa” para España y 
también la peligrosoda de mantener cen
trales nucleares, ya que estas se convier
ten en objetivos militares prioritarios al 
desencadenarse una guerra. “Uno de los 
primeros objetivos aliados en Irak han si
do las plantas nucleares”, subraya.

La organización ecologista considera 
que existen alternativas al petróleo y la 
energía nuclear: las energías renovables 
y la eficiencia energética.

Según Greenpeace, a pesar de la es
casa inversión realizada en España, “al
gunos sistemas de producción de energía 
solar y eólica son ya plenamente compe
titivos”.

Por último, hace hincapié en que la 
utilización más eficiente de la energía y 
el ahorro energético “evitan que aumen
te la demanda de energía y con ello la 
dependencia de fuentes energéticas con
taminantes y no renovables como la 
energía nuclear, el petróleo o el car
bón”..

Por otra parte, sería necesario modi
ficar determinados hábitos de conducta 
propios de Occidente, que llevan apreja- 
dos un alto nivel de despilfarro de ner- 
gía, sin que por ello disminuyera la cali
dad de vida de los ciudadanos.

UNA VISION CIUDADANA DE LA 
MARCHA A TORREJON

13odía haber sido un domingo más, 
pero no lo fue. Podía haber sido un 

domingo en el que pasear por los cam
pos, por las calles y parques de mi ciu
dad, hubiese sido punto de referencia 
del ocio y del esparcimiento, que siem
pre a final de la semana necesitamos to
dos, y disfrutarlo con nuestras familias, 
con nuestros hijos, con nuestros amigos. 
Pero lástima, porque no fue un domin
go más.

6Cómo es posible que se autodenomi- 
ne “MARCHA PACIFISTA”, a 

aquella que siempre y paradójicamente, 
de unos años a esta parte, termina en 
enfrentamientos duros con los efectivos 
policiales, con heridos y lo peor de todo 
con la perturbación de la calidad de vi
da de nuestro municipio y de los que en 
él habitamos.
j Hasta cuando hemos de tolerar los 
^ciudadanos de Torrejón, que esos 
llamados “grupos incontrolados” (eu
femismo total) se adentren en las calles 
de nuestro municipio provocando des
perfectos en vehículos particulares, for
mando barricadas con los mismos para 
impedir el paso a los furgones de la Po
licía, incendiándonos contenedores de 
basura que al fin y al cabo los hemos 
pagado de nuestro bolsillo, los que aquí 
vivimos?
j  Hasta cuando? ¿Acaso tenemos los 
^ciudadanos de Torrejón la culpa de 
que exista en nuesro término muncipal 
una instalación municipal norteameri
cana? Quisiera recordar que el nuevo 
Tratado Bilateral de Cooperación entre 
EE.UU. y nuestro país no ha sido fir
mado por nadie de este municipio, ni 
tan siquiera se nos ha consultado. Seño
res eso es o se llama “política de Esta
do”, pues bien, ¿por qué Vds. autode
nominados pacifistas, no se dirijen a los 
estamentos que tienen en sus manos el 
poder, presionan, organizan nuevas 
marchas, organizan espectáculos (les 
prometo que yo asistiré) y nos dejan 
disfrutar pacíficamente, ociosamente de 
esos domingos que tenemos en la sema
na para estar con nuestros hijos, pasear

E' át en paz.
s muy triste tener que desaparecer 
de nuestra ciudad, y pasar el día 

fuera, para relajarse y encontrar el so
siego y la tranquilidad con la que en
frentar la nueva semana, y todo ello 
porque se sabe bien cómo Vds. comien
zan pero no cómo acaban su “marcha”,

nos esperamos todo menos paz. (A las 
pruebas me remito en estos últimos 
años).
í  a verdad es que pensando retorci- 
-^dam ente  las cosas, yo me he llegado 
a preguntar si estas “Marchas Pacifis
tas”, no serán las auténticas tapaderas 
de los “grupos incontrolados” que las 
integran para protestar por su hipotéti
ca represión en otros campos de su vi
da.

6 Por qué un enfrentamiento con las 
Fuerzas de Seguridad, si es una ma

nifestación pacifista y simbólica? ¿Por 
qué venir a Tor rejón a manifestar dis
conformidad con la Base? (esto me re
cuerda a aquel que iba diariamente a 
casa de uno para cobrar su deuda y se 
cansaba de llamar sin obtener respues
ta, era lógico, allí no vivía ese señor). 
¿Por qué se ataca a los bienes tanto pú
blicos como privados de este munici
pio? ¿Por qué nos interrumpen los ser
vicios urbanos de transporte? ¿Por qué 
se permite que esa marcha tan numero
sa se adentre en las calles de esta ciu
dad?... Podría seguir con muchas pre
guntas pero posiblemente ya se haya 
suscitado alguna polémica. “Esa era mi 
intención”... Espero que este artículo 
haga reflexionar a muchas personas, pa
ra que se tome conciencia de que To
rrejón tiene cuerpo, sentidos y opinio
nes que deben ser respetadas por enci
ma de todo y de todos aquellos que no 
viven el día a día de nuestra ciudad.
A lguien podría creer que estoy acu- 

■**sando a las organizaciones convo
cantes de la “Marcha”, lejos de mi in
tención, pero si manifiesto públicamen
te que estoy denunciando a aquellos 
que pertenezcan o no a alguna ae esas 
asociaciones de su extremada violencia, 
de su intolerancia, de sus provocaciones 
y de su poca eficacia. Como he dicho 
antes, en Torrejón no se les va a solu
cionar nada.
| | j a l a  se pudiese decir desde Torre- 
^ “'jó n , que no se permite sobrevolar 
su término municipal por aeronaves de 
guerra llenas de armamento destructor. 
Ojala, pudiese alguien escuchar esa voz, 
porque una vez más les recuerdo que 
quien sufre los efectos de la Guerra del 
Golfo, somos los que aquí vivimos y no 
la gente que viene a pasar un dia. Y si 
bastante tenemos con ello ¿por qué te
nemos que tolerar también el otro ex
tremo?
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EL ABANDONO ESCOLAR Y EL MERCADO 
LABORAL ENTRE LOS JOVENES

Carmen Cristóbal, Concejal de Educación de Torrejón

La Concejal de Educa
ción del Ayuntamiento de 
Torrejón de Ardoz, Carmen 
Cristóbal, ha puesto en mar
cha un proyecto que tiene co
mo objeto estudiar el aban
dono escolar y la no integra
ción en el mercado laboral de 
los jóvenes entre los 14 y 18 
años de la localidad, al mis
mo tiempo que intenta ofre
cer un conjunto de progra
mas y alternativas que pue
dan colaborar en la correción 
de esta situación.

A juicio de Carmen Cris
tóbal, este estudio se justifica 
porque estos jóvenes consti
tuyen un grupo de población 
de alto riesgo que conviene 
conocer cualitativamente con 
el fin de ofrecer una justifica
ción y unas líneas de actua
ción a las autoridades locales 
responsables de las distintas 
áreas de competencia y con 
capacidad sobre este colecti
vo.

Las causas y 
los barrios

En concreto se persigue 
cuantificar el número de jó
venes de 14 a 18 años vecinos 
de Torrejón que se encuen
tran en esta situación y aislar 
y definir tanto las causas del 
abandono escolar por los jó
venes de esta edad como de 
las causas de la no integra
ción en el mercado laboral de 
los jóvenes que se encuentran 
entre estas edades. Por últi
mo se pretende ofrecer una 
distribución por distritos de 
la incidencia del problema y 
de presentar finalmente una 
serie de propuestas de actua
ción que guíen las políticas 
de las diferentes concejalías 
en sus aciones sobre este gru
po de población.

En una primera fase se 
estudiará el censo de Torre
jón y se aprovechará la infor
mación que ofrece el Padrón 
Municipal con el fin de esta
blecer las características bá

sicas de este colectivo pobla- 
cional, tales como pirámides 
de edad, estructura ocupa- 
cional y familiar, niveles de 
ingresos, etc.

Con ello se pretende al
canzar el marco de referencia 
general del grupo de pobla
ción al que se dirige la aten
ción del estudio.

Resultados escolares

Esta primera fase conti
nuará con el estudio de los 
datos de escolarización y de 
los resultados académicos de 
los diferentes colegios de 
E.G.B. y centros de Enseñan
zas Medias de Torrejón de 
Ardoz de los últimos cinco 
años, incluyendo datos de 
educación de Adultos y ense
ñanza Compensatoria.

La fase primera quedará

completada con el estudio de 
los datos que sobre esos mis
mos jóvenes poseen en el Ins
tituto Nacional de Empleo 
(I.N.E.M.), en el Centro de 
Formación Ocupacional y en 
otros organismos sobre la 
ocupación de los jóvenes del 
municipio de ese grupo de 
edad en los últimos cinco 
años.

Ambos estudios que aca
bamos de referir permitirán 
hacer una estimación fiable 
del numero de jóvenes que se 
encuentran en situación de 
abandono escolar y en paro 
laboral, y posibilitará la con
fección de distintas hipótesis 
de los que ocurrirá en los 
próximos tres o cuatro años.

La segunda fase pretende 
la investigación en profundi
dad de 50 jóvenes que se en
cuentran en el grupo de edad 
en cuestión con las condicio
nes referidas. Según Carmen 
Cristóbal, la muestra se equi

librará por sexos y por eda
des, y se realizará mediante 
una entrevista que posterior
mente serán sometidas a es
tudio por ,seis grupos de dis
cusión integrados por los 
asiastentes sociales del muni
cipio junto a educadores de 
familia y calle, profesores de 
E.G.B. con experiencia en ci
clo superior y profesores de 
Enseñanzas Medias, profeso
res de Educación Compensa
toria y de Adultos, funciona
rios del I.N.E.M. y responsa
bles de educación ocupacio
nal, y padres o madres con 
hijos que se hallen en la si
tuación de riesgo descrita.

En la tercera fase del es
tudio se tratará la inforación 
recogida mediante un análisis 
minucioso y la elaboración de 
tablas y gráficos, para que en 
una cuarta y última fase se 
elaboren y presenten las sín
tesis del estudio junto con sus 
conclusiones y resultados.

El plazo para la completa 
ejecución del estudio será de 
veinte semanas, y el presu
puesto asignado asciende a 
dos millones y medio de pe
setas.

Equipo de trabajo 
torrejonero

El equipo investigador es
tá compuesto por profesiona
les de la educación con for
mación en las diversas Cien
cias Sociales, y tienen expe
riencia directa en trabajo con 
alumnos que están actual
mente en la situación de ries
go, con una larga vinculación 
a la educación en Torrejón "y 
con capacidad de aportar un 
enfoque multidisciplinar a la 
investigación del proyecto".

Asociaciones de padres 
de alumnos (APA), estudian
tes y la Coordinadora de Ins
titutos de Torrejón de Ardoz 
(CITA), han mostrado su sa
tisfacción con la organización 
de estas primeras jornadas.

P.A.S.
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PARACUELLOS 
DESMIENTE QUE SE 
HAYA PRODUCIDO 

UN ESCAPE 
RADIACTIVO O 

QUIMICO

IU solicitará esta tarde la 
convocatoria de la Junta Lo
cal de Seguridad

La información dada por 
una agencia de noticias días 
atrás referente a la posibili
dad de que se haya produci
do un escape de material ra
diactivo como consecuencia 
del desprendimiento desde 
un avión de un artefacto ex
plosivo en los alrededores 
del término municipal de To- 
rrejón, ha sido desmentida 
por parte de los responsables 
del control aéreo del centro 
de Paracuellos.

Por otra parte, miembros 
del grupo de trabajadores es
pañoles de la Base Aérea de 
Torrejón, han asegurado no 
tener constancia acerca de la 
existencia de armamento quí
mico en el interior de la ins

talación militar.
Mientras esto sucedía, el 

grupo de concejales de Iz
quierda Unida del Ayunta
miento de Torrejón presen
taba el lunes en la oficina del 
Registro una moción destina
da al Pleno que se celebrará 
hoy "ante la situación presen
te creada y de previsión futu
ra" en la localidad, como 
consecuencia de la presencia 
de la Base Aérea y de la "uti
lización que de la misma se 
esta realizando de interven
ción y apoyo" a la guerra en 
el Golfo Pérsico, en la que 
solitan la convocatoria ur
gente de la Junta Local de 
Seguridad, para informar y 
evaluar la situación, así como 
para la adopción de los 
acuerdos que procedan.

La moción se dice conse
cuente con la inquietud, 
"preocupación y solicitud" ex
presada por el Pleno del 
Ayuntamiento, en torno a 
"posibles riesgos latentes" en 
el término municipal y zona 
de influencia, de intensifica
ción de protección y seguri
dad, derivado todo ello de la 
situación bélica, "sin que has

ta el momento presente el sr. 
Alcalde haya tomado medi
das de órgano municipal que 
nosotros conozcamos", según 
el portavoz de la agrupación 
local de IU, Francisco Benito

se como autor del suceso. 
Los agentes locales pusieron 
el hecho en conocimiento de 
la autoridad judicial, y el lu
nes por la mañana declaró en 
el juzgado número 1 de la lo
calidad.

MUERTA ALSER 
ATROPELLADA POR 
UN AUTOMOVILISTA 

QUE SE DIO A LA 
FUGA Y QUE 

POSTERIORMENTE 
SE ENTREGO A LA 

POLICIA

Carmen C. B., de 20 años 
de edad, murió poco después 
de ser atropellada por un co
che cuyo propietario se dio in
mediatamente a la fuga.

El hecho tuvo lugar el pa
sado viernes en la avenida Vir
gen del Loreto de la localidad 
de Torrejón de Ardoz.

El domingo por la tarde el 
conductor se presentó volun
tariamente en las depend
encias de la Policía Municipal 
para entregarse, identificando-

DAÑOSALA 
CONCLUSION DE LA 

11 MARCHA

Para el Alcalde de Torre
jón, José Pina Fernández, el 
valor de los daños ocasiona
dos por grupos de incontro
lados al término de la 11 
Marcha a Torrejón celebra
da el pasado día 3 asciende 
al medio millón aproximado 
de pesetas.

Los daños se ocasionaron 
en distintos elementos que 
configuran el mobiliario ur
bano, como papeleras, conte
nedores, etc., y en objetos 
propiedad de particulares, 
principalmente vehículos pri
vados, siendo estos los más 
perjudicados después de los 
incidentes ocurridos en la úl
tima marcha a Torrejón.

S U  C H A L E T
EN  LA M E J O R  Z O N A  

D E L  C O R R E D O R  D E L  H E N A R E S
Información: C. Comercial Eurovillas. Local, A-6. Tel. 873 40 09 (Eurovillas. Nuevo Baztan)

i ü
-ETS DE 4 DORMITORIOS CON 1.000 M2 DE PARCELA 

A 15 KM. DE ALCALA DE HENARES
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Por incumplimiento de contrato

EL AYUNTAMIENTO DEMANDARÁ A ’LOS 
MORANCOS* QUE NO ACUDIERON A LA 

ACTUACIÓN QUE TENÍAN CONCERTADA.
El Ayuntamiento de To- 

rrejón de Ardoz demandará 
a la pareja humorística "Los 
Moran eos de Triana" por in
cumplimiento de contrato, al 
no haber asistido a la actua
ción que tenían concertada 
con la entidad local para ac
tuar el sábado pasado dentro 
del programa de actuaciones 
previstas para las fiestas de 
Carnavales.

La noticia fue dada a co
nocer por el Alcalde del mu
nicipio en rueda de prensa 
celebrada el martes pasado, 
asegurando que "lo sucedido 
es intolerable, y en conse
cuencia hemos puesto el te
ma en conocimiento del ser
vicio jurídico del Ayunta
miento para que proceda y 
demande por incumplimien
to"

Los humoristas avisaron 
el día antes de que tuvieran 
que actuar dirigiéndose al ti
tular de la Concejalía de Cul
tura, Valentín Gómez, quien 
ha declarado que "ha sido bo
chornoso y, sobre todo, ha 
resultado decepcionante". El 
motivo aducido, según mani
festó José Pina, es el temor a

í  a única señal nítida que 
-^ h a  podido verse dentro 
del Ayuntamiento de Torre- 
jón de que estábamos en días 
de Carnaval se produjo el 
miércoles día 13 a las tres de 
la tarde en el lugar donde los 
empleados de la entidad local 
fichan una vez finalizan el ho
rario laboral.

Recostado en la c^ja del 
reloj para fichar se encontra
ba el gorila que pueden uste
des apreciar en la foto, que 
emitía un fuerte pitido mecá
nico.

Los empleados formaron 
corro desde las escaleras de 
acceso al cajetín, pero nadie 
quería ser el primero en fi
char. El funcionario Angel 
Caballero, arbitro internacio
nal de lucha libre, fue el en
cargado dé romper el hielo.

que se produzca un atentado 
en la localidad dada la proxi
midad de la Base Aérea.

Los folletos informativos 
de los actos previstos para las 
fiestas tuvieron que ser recti
ficados con el envío de uno 
nuevo donde se avisaba del 
cambio de programación, y 
dadas lasprisas mucha gente 
no pudo enterarse a tiempo.

El dúo Sacapuntas y el 
humorista Arévalo fueron los 
encargados de sustituir a los 
cómicos andaluces, resultan
do un divertido espectáculo.

Las fiestas de carnaval co
menzaron el sábado día 9 a 
las ocho de la tarde con una 
gran concentración en la Pla
za Mayor de peñas, compar
sas y chirigotas y la ’Samba 
del Brasil1, acompañadas por 
la Asociación de Peñas Tau
rinas, las peñas culturales ’El 
Foro* y ’El Chingue*, así co
mo el Círculo Extremeño, la 
peña Los Calderios, la Chiri
gota Gaditana Los Pioneros y 
hasta alguna Asociación de 
Padres de Alumnos (A.PA.), 
dando así colorido con sus 
trajes y máscaras al Carnaval 
1991.

Un cuarto de hora más 
tarde, desde el escenario ins
talado en la Plaza Mayor, se 
pronunció el pregón del Car
naval, a cargo del trío humo
rístico "Las Veneno", y ceró 
el acto el Alcalde de la locali
dad, José Pina.

El domingo actuó el gru
po de teatro de calle Trapu 
Zaharra*, realizando distintos 
y divertidos "skets" a lo largo 
de su recorrido.

El miércoles se produjo el 
tradicional Entierro de la 
Sardina. La Comitiva partió 
de la plaza Mayor, y atravesó 
las calles Hospital y Londres 
para finalizar en la zona del 
Juncal y el Arrope. El fin de 
fiestas se llevó a cabo con la 
quema de una falla carnava- 
lera en el final de la calle 
Londres, perteneciente al ba
rrio del Juncal y Arrope.

El Carnaval ha contado 
con un presupuesto que al
canza los siete millones de 
pesetas, y en ningún momen
to se discutió por parte de 
ninguno de los grupos políti
cos con representación en el 
Ayuntamiento de Torrejón la 
conveniencia o no de la cele

bración de los mismos.
Por otra parte el Alcalde 

se ha mostrado muy satisfe
cho porque a continuación 
de unas fiestas tradicionales 
los terrejoneros tendrán otro 
nuevo motivo de alegría con 
la inaguración de una nueva 
sede parael colectivo de Pro
tección Civil.

La inauguración del nue
vo centro del Cuerpo de Pro
tección Civil de Torrejón se 
llevará a cabo el próximo día 
21 del presente mes. Al acto 
asistirá la Delegada del Go
bierno, Ana Tutor, y el Con
sejero de Seguridad y Protec
ción Ciudadana de la Comu
nidad de Madrid, Juan Eche- 
goyen.

La nueva sede es remode
lación y ampliación del anti
guo edificio perteneciente al 
cuerpo situado en la avenida 
Ronda de Poniente, que ha 
pasado de tener una superfi
cie de 60 metros cuadrados a 
125. La ampliación ha permi
tido la creación de nuevos es
pacios como dos despacho, 
un aula de estudio y forma
ción, un almacén y una sala 
de estar.
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PARACUELLOS DESMIENTE 
QUE SE HAYA PRODUCIDO UN 

ESCAPE RADIACTIVO O 
QUIMICO

IU solicitará esta tarde la convocatoria de la 
Junta Local de Seguridad

La información dada por 
una agencia de noticias días 
atrás referente a la posibili
dad de que se haya producido 
un escape de material radiac
tivo como consecuencia del 
desprendimiento desde un 
avión de un artefacto explosi
vo en los alrededores del tér
mino municipal de Torrejón, 
ha sido desmentida por parte 
de los responsables del con
trol aéreo del centro de Para
cuellos.

Por otra parte, miembros 
del grupo de trabajadores es
pañoles de la Base Aérea de 
Torrejón, han asegurado no 
tener constancia acerca de la 
existencia de armamento quí
mico en el interior de la insta
lación militar.

Junta Local 
de Seguridad

Mientras esto sucedía, el 
grupo de concejales de Iz
quierda Unida del Ayunta
miento de Torrejón presenta
ba el lunes en la oficina del 
Registro una moción destina
da al Pleno que se celebrará 
hoy "ante la situación presente 
creada y de previsión futura" 
en la localidad, como conse
cuencia de la presencia de la 
Base Aérea y de la "utilización 
que de la misma se esta reali
zando de intervención y apo
yo" a la guerra en el Golfo 
Pérsico, en la que solitan la 
convocatoria urgente de la 
Junta Local de Seguridad, pa
ra informar y evaluar la situa
ción, así como para la adop
ción de los acuerdos que pro
cedan.

La moción se dice conse
cuente con la inquietud, 
"preocupación y solicitud" ex
presada por el Pleno del 
Ayuntamiento, en torno a "po
sibles riesgos latentes" en el

término municipal y zona de 
influencia, de intensificación 
de protección y seguridad, de
rivado todo ello de la situa
ción bélica, "sin que hasta el 
momento presente el sr. Al

calde haya tomado medidas 
de órgano municipal que no
sotros conozcamos", según el 
portavoz de la agrupación lo
cal de IU, Francisco Benito.

El grupo político puede 
haber valorado sucesos como 
el ocurrido tras la 11 Marcha 
a Torrejón, cuando un grupo 
cenominado "Acción directa 
contia la Base de Torrejón" 
distribuyó octavillas por las 
calles del municipio, en las 
que instaba a la población a 
inflar globos con metal en su 
interior para interferir los sis
temas de radar de la instala
ción militar.

Tras el llamamiento de Sa-

dam Hussein para que sus 
partidarios ataquen intereses 
estadounidenses y occidenta
les en todo el mundo, el ner
viosismo y las medidas de se
guridad se han incrementado 
aún más en la Base.

A ello se suma la conduc
ta del dúo humorístico ’Los 
Morancos de Triana‘ que, en 
una parte de la población 
asentada en el municipio, ha 
sido comprendida, mientras 
que la mayoría de los torrejo- 
neros, con sus dirigentes loca
les a la cabeza, han tachado la 
postura de inoportuna y ca
prichosa, como aseguró el Al
calde.

Imagine su comercio

Más de 10.000 m3 de superficie comercial organizados en el más completo y moderno CENTRO COMERCIAL, con locales 
desde 30 m3, donde usted puede realizar LA MEJOR INVERSION.

Dotado con todas las instalaciones y servicios que exige una gran superficie comercial (elevadores, escaleras mecánicas, 
sistemas de seguridad,...).

Aparcamiento público con más de 300 plazas al servicio del Centro Comercial. ^

1.Viviendas 2.Centro com ercial 3.Zona verde 4. Zona  deportiva

Financia ¡berCaja
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Tras esperar 8 meses

LOS PUEBLOS DE LA CENTRAL DE ZORITA MOLESTOS 
PORQUE NO HAN EMPEZADO LAS OBRAS VIARIAS

Los técnicos, sin embargo, consideran normal que se tarde año y medio en comenzar

Se cumplen en estos días, 
ocho meses desde que repre
sentantes de diversos esta
mentos, en concreto el go
bernador civil, José Herrero, 
y el delegado del Gobierno 
en Castilla-La Mancha, Da
niel Romero, la directora ge
neral de Protección Civil, Pi
lar Bravo y el presidente de 
la Diputación Francisco To- 
mey firmaron un convenio 
por el que se iban a invertir 
2.629 millones de ptas. en la 
zona afectada por la Central 
Nuclear de Zorita.

Principalmente era para 
la realización de infraestruc
tura vial (construcción de ca
rreteras, arreglo de otras, en
sanche de puentes, etc.) in
cluida en el Plan de Emer
gencia Nuclear de Guadala
jara (PENGUA) y con el ob
jetivo de posibilitar una me
jor evacuación de la zona an
te un hipotético accidente 
nuclear.

Los alcaldes 
preocupados

Esa era y es la intención 
del convenio; pero después 
de los meses transcurridos 
aún no han comenzado a re
alizarse las obras y eso preo
cupa mucho a los alcaldes de 
los pueblos afectados.

Preocupación que alcan

za especial relevancia con las 
quejas del colectivo de alcal
des.

En este sentido acaba de 
tener lugar una de las reu
niones programadas por los 
organismos firmantes y los 
representantes municipales

o se han arreglado edificios 
de fincas que no pertenecen 
a los Ayuntamientos.

Por esa parte creemos 
que lo acordado en Guadala
jara es mucho más serio y se 
trata de un buen convenio. 
Pero lo que no es de recibo

En la foto, la central nuclear de Zorita

(que tienen carácter semes
tral) y en ella los Ayunta
mientos han presentado sus 
quejas.

El alcalde de Pastrana, 
Jesús Jabonero, dejo claro 
que: "en otros lugares de Es
paña afectados por centrales 
nucleares y que también tie
nen convenios firmados con 
la Administración.

Pero inclusoso se han pe
dido arreglos de caminosa si
tuados en fincas particulares

es que hayan pagado varios 
meses y las máquinas no ha
yan comenzado a trabajar".

Según los técnicos es nor
mal que proyectos de esta 
envergadura tarden en po
nerse en marcha.

Por lo que se refiere al 
inicio de las obras, alrededor 
de año y medio, pues se tie
nen que ir salvando diversos 
procesos "burocráticos" im
prescindibles para comenzar 
el trabajo propiamente di

cho.
Los representantes muni

cipales, sin embargo, creen 
que no se trata de proyectos 
normales porque están in
cluidos dentro de un Plan de 
Emergencia Nuclear.

El alcalde 
de Pastrana

Pero el alcalde de Pastra
na: "Se debería intentar agili
zar estas obras puesto que 
son especiales y podrían re
sultar imprescindibles en ca
so de un accidente nuclear".

De todos modos y a pesar 
de que las obras no han dado 
comienzo, los representantes 
de los municipios, ya han pe
dido una ampliación del con
venio.

Quieren que se incluya el 
tramo de carretera, la Co
marcal C-200 entre La Pan- 
gía y Almoguera y el tramo 
comprendido entre la C-200 
ySayetón.

En total catorce nuevos 
puntos kilométricos son las 
exigiencias que los Alcaldes 
presentan a los responsables, 
demandas encaminadas a ad
quirir mayor infraestructura 
vial, para todas las activida
des pero especialmente por 
si se produjera una alarma 
en la central

Félix García

CRISTAMOVIL

•  Lunas para Autocares, Camiones y Turismos
• Cerraduras, Gomas y Marcos
• Láminas de control solar
• Techos solares
• Cristalería para Vehículos Industriales

Concertado con Compañías de Seguros

En SAN FERNANDO 
ALBINO PEREZ, 66 
TEL. 673 45 41

En TORREJON DE ARDOZ 
C/ FORJA, 15 (Pol. Industrial) 
TEL. 676 11 61



8 de febrero de 1991 LA CRONICA del Henares 57

A pesar de un informe técnico

EL SINDICATO CC.OO. DENUNCIA QUE EL AYUNTAMIENTO 
NO RESPETA LAS NORMAS CONTRA INCENDIOS

Pero la Inspección de Trabajo, aunque toma nota de los hechos, no llega a sancionar a la entidad.

A pesar de un informe, el 
sindicato Comisiones Obre
ras ha hecho una denuncia 
ante la opinión púbica, indi
cando que los edificios muni
cipales carecen de las nor
mas exigidas por la Ley en lo 
que se refiere a la preven
ción de incendios o a las me
didas de seguridad para el 
caso de que se produzcan.

En concreto Comisiones 
Obreras ya había denunciado 
las condiciones del Matade
ro Municipal y del edificio 
de la Plaza del Concejo co
nocido como "Edificio Ne
gro”; ahora lo han hecho de 
las propias dependencias 
municipales centrales, las si
tuadas en la Plaza Mayor.

Las quejas están basadas 
en un informe que presenta
rá allá por julio de 1.989 el 
propio arquitecto municipal 
y en el que se hacía un balan

ce de las deficiencias encon
tradas; las cuales no se han 
subsanado.

Según dicho informe el 
Ayuntamiento alcarreño ca
rece de suficiente alumbrado 
de emergencia: defectuosa 
regulación de la temperatura 
en el sistema de aire acondi
cionado. Existen un elevado 
número de puertas que en el 
caso de incendios deberán 
utilizarse como salidas de 
evacuación que no abren en 
el sentido de la salida y, ade
más, deberían ser de vidrio 
en las vías de evacuación. No 
existen señalizaciones de 
evacuación, rótulos o inscrip
ciones para que el personal y 
los visitantes pudieran aban
donar el local sin luz. Las es
caleras no tienen bandas an
tideslizantes. O los archibos 
carecen de un sistema de 
alarma contra incendios.

El edificio del Ayuntamiento de Guadalajara

Para Carmen Martín: "Lo 
denunciado se tendría que 
hacer extensivo a casi todos 
los demás edificios públicos 
de Guadalajara (con especial 
mención a la Delegación de 
Hacienda que a pesar de las 
muchas visitas que recibe tie
ne una puerta giratoria, por 
ejemplo). Edificios a los que 
muchas veces hemos denun
ciado a nivel de funcionarios 
y no nos rige el estatuto de 
los trabajadores. Por otra 
parte, cuando se ha denun
ciado por parte del personal 
laboral ha costado mucho 
trabajo para que la inspec
ción aparezca y otras veces 
ni ha aparecido. Algunas ve
ces la Inspección de Trabajo 
reconoce las deficiencias que 
tienen los edificios, pero lue

go no se llega hasta el final. 
Lo que queremos es que esta 
manera de actuar se modifi
que y sancione si tiene que 
sancionar".

Por otra parte, Comisio
nes Obreras, también denun
cia la corta plantilla que ac
tualmente tienen los Bombe
ros de Guadalajara que son 
además los encargados de 
sofocar los incendios de la 
provincia. Para el sindicato 
comunista el convenio que 
firmaron Diputación Provin
cial y Ayuntamiento de Gua
dalajara es una "chapuza" y 
proponen hacer una especie 
de cuerpos de bomberos co
marcales repartidos por la 
provincia y dependientes de 
la Diputación.

F.G.

CHATARRA Y DESGUACES

A L C A L A
RECUPERACIONES 

Y APROVECHAMIENTOS 
INDUSTRIALES

AUTOMOVILES - MAQUINARIA Y CHATARRAS EN GENERAL 
DAMAS, 10 (Almacén) - Teléf. 888 49 37 - ALCALA DE HENARES 

ANTES DE VENDER, CONSULTE PRECIOS SIN COMPROMISO 
DESGUACES ALCALA PAGA MAS
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Dependiente de la Universidad de Alcalá

PODRIA PONERSE EN MARCHA UNA 
ESCUELA DE EMPRESARIALES

La Junta de Gobierno de la Universidad de Alcalá de Henares tratará el asunto

En el último pleno celebrado en la 
Diputación Provincial, el pasado vier
nes, justo al llegar al último punto del 
orden del día (en el protocolario: Mani
festaciones de la Presidencia) saltó la 
noticia. El presidente Tomey informó a 
los diputados de que se había recibido 
una carta en contestación a la propuesta 
hecha desde la institución provincial so
bre la posibilidad de crear en Guadala
jara una Escuela de Empresariales. La 
carat remitida por el presidente del 
Consejo Social de la Universidad de Al
calá de Henares, José Luis Maldonado, 
textualmente dice así: "Estimado amigo 
en contestación a su carta de 17 de octu
bre de 1.990, solicitando la creación por 
la Universidad de Alcalá de Henares, de 
una Escuela Universitaria de Estudios 
Empresariales en Guadalajara, me com
place manifestarle que el pleno de este 
Consejo Social, en su sesión del día 30 
de noviembre de 1.990, decidió solicitar 
informe previo al respecto de la Junta 
de Gobierno de la Universidad, quien 
debe recabar, además, documentación e

información complementarias en esa Di
putación. Así se le hemos comunicado al 
Rector de la Universidad para que pro
ceda a tratar el asunto en la Junta de 
Gobierno".

Existe, por tanto, la posibilidad de 
que dicha Escuela se ponga en marcha 
con lo positivo que ello podría ser dado 
el gran número de estudiantes alcarre- 
ños que cursan sus estudios en la Uni
versidad de Alcalá.

Por otra parte, el pleno aprobó la 
convocatoria y bases de la oferta de em
pleo público para 1.991. Una operación 
extraordinaria de Tesorería consistente 
en un crédito de quinientos millones de 
pesetas para hacer frente al retraso que 
se produce en algunos pagos hasta que 
llega el dinero del Estado. Una modifi
cación del Plan Provincial de Obras y 
Servicios de 1.990 y dos planes de gran 
importancia: por un lado el denominado 
Plan de Centros Comarcales, creado por 
la Diputación Provincial para hacer 
frente a todas aquellas obras que desean 
hacer los Ayuntamientos y que debido a

su cuantía (menso de tres millones de 
pesetas) y, por otra parte, el Plan de 
Restauración de Edificos Históricos Ar
tísticos.

El Plan de Centros Comarcales ha 
elegido noventa y ocho de las obras soli
citadas y tiene un presupuesto de
109.500.000 ptas.

La Diputación para elegir las obras 
ha seguido unos criterios claros dando 
prioridad a obras de abastecimiento 
(treinta y tres), pavimentaciones (dieci
seis), alumbrado (catorce) o saneamien
to (diez).

Por lo que respecta al Plan de Res
tauración de Edificios Históricos-Artís
ticos, se trata de un convenio de colabo
ración entre la Diputación Provincial y 
el Obispado de Sigüenza- Guadalajara 
para la restauración de Iglesias (las cua
renta y tres obras comprendidas en el 
convenio con Iglesias).

. Son ochenta millones de pesetas de 
los que el Obispado pondrá cuarenta y 
cinco y la Diputación Provincial treinta y 
cinco. F.S.

CENTRALES HIDROELCÉTRICAS MÁS 
GRANDES EN EL CAUCE DEL RIO TAJO

La Confederación Hidrográfica del 
Tajo ha concedido a Unión Eléctrica 
Fenosa la ampliación de varios aprove
chamientos hidroeléctricos en el cauce 
del río Tajo después de que hubiese soli
citado la rehabilitación y ampliación de 
las centrales ubicadas en el llamado 
"Molino de Arriba", en el término de Pe
ralejos de las Truchas y en la "Rocha", 
correspondiente a Zaorejas y Villar de 
Coheta.

En el primero de los casos, se conce
de un caudal de 10.500 litros por segun
do, procedentes del Tajo, con destino a 
usos industriales. Se trata de un aprove
chamiento hidroeléctrico con un salto 
de 10,90 metros y una potencia de 99 ki- 
lowatios.

Las obras tienen un presupuesto que 
ronda los treinta y ocho millones e in
cluirán la instalación de dos turbinas 
acopladas a sendos generadores de 304 
y 607 kilovatios cada una, y tendrán que

estar finalizadas en el plazo de diecio
cho meses. Los proyectos constructivos 
de detalle deberán incluir, además, un 
estudio sobre el impacto ambiental.

Por otra parte, la Confederación ha 
concedido a Unión Eléctrica Fenosa un 
aprovechamiento hidroeléctrico de
18.000 litros por segundo y un salto bru
to de 10,30 metros, en el cauce del Tajo, 
que corresponde al término municipal 
de Zaorejas, como rehabilitación y am
pliación de un salto transferido a dicha 
sociedad eléctrica.

El presupuesto de ejecución de esa 
obra asciende a 174.135.834 pesetas. 
Una vez finalizadas, la puesta en marcha 
de la central se regirá por las normas es
tablecidas por la Delegación Provincial 
de Industria y Comercio.

La potencia a instalar en este punto, 
denominado "La Rocha" será de 1.432 
kilowatios, con destino a usos industria
les.

U lf f lM f lD O  DE I M B t i  
Fuido y abriEcntado de suelos

L IM P IE Z A S  D E  F A C H A D A S  Y  A P A R C A M IE N T O S  

Río S o rb o , 5 .1 .  (T abla P in to ra ) 

Tala. 889 92  37/888  85  93 

OFICINA: L as M ora ras , 30 

ALCALA DE HENARES
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BALONMANO

ELEZOVIC DIÓ EL TRIUNFO AL CAJAMADRID 
REACCIONANDO EN EL ULTIMO MINUTO DE JUEGO.

Cancha: Pabellón Municipal de Granollers. Medio aforo. 
Sábado 9 de febrero. Segunda jornada de los Play Off por 

el título.
Resultado: Cacaolat Granollers 27 (17) C^Jamadrid 28

(12)
Cacaolat Granollers: Núñez, Franch (5), Hilmarsson (5), 

Gutiérrez (1), Sveinsson (5), Garralda (10,4 de p.), Fernán
dez (1), Pérez, Soler y García.

Cqjamadrid: Manolo, Pradas (1), Martínez (2), Reino (2), 
Gómez (1), Puzovic (12,9 de p.), Márquez, Herrero, Elezovic 
(6), Vidal (5), Alberto y Moyano.

Arbitros: Amigó y González Berridi. Mal. Excluyeron a 
Sveinsson, Fernández, García del Cacaolat y por parte del 
Cajamadrid a Alberto García, Jesús Gómez, Martínez, Rei
no (2) y Elezovic (roja).

Marcador cada 5 minutos: 3-1, 6-3, 8-4,11-8,13-10,17-12. 
Segundo tiempo: 19-14,21-17,24-21,25-23,26-26 y 27-28.

Segundo partido de los 
Play Off por el título y se
gunda victoria del Cajama- 
drid, que le hace ponerse en 
primera posición. Ganó un 
difícil encuentro ante un ri
val como el Cacaolat que no 
está notando las bajas de 
Masip, Marín y Fort. Fue un 
partido vibrante y emocio
nante ganándose en el último 
minuto.

Desde el principio del 
encuentro y hasta los últimos 
cinco minutos, el Cacaolat 
siempre fue por delante en el 
marcador, con un parcial ini
cial de 3-0 a su favor. El Ca- 
jamadrid se mostró bastante 
flojo en su defensa de 6-0.

Las ventajas de los cata

lanes fluctuaban de 3 a 5 go
les, con Sveinsson y Garralda 
como mejores anotadores. 
El Cajamadrid mantuvo el ti
po gracias a los goles de Pu
zovic (la mayoría de penalt
yes) y de las acciones indivi
duales del extremo Vidal.

El primer tiempo se ter
minó con una ventaja clara 
de los vallesanos de 5 goles: 
17-12; con un Cajamadrid 
que dio una pobre y mala 
impresión con una defensa 
liviana que permitió que su 
rival le endosara 17 goles.

En los inicios del segun
do tiempo se vivió la misma 
tónica, con un claro dominio 
de los locales, en los prime
ros cinco minutos ganaban

por 19-14 apoyados por su 
público.

Con el transcurrir de los 
minutos, el Cajamadrid se 
fue asentando mucho más en 
el juego, reduciendo las dife
rencias con su rival. Puzovic 
sólo intervino en ataque, 
Reino y Alberto García se 
convirtieron en las bazas de
fensivas para su equipo y en 
ataque tanto Vidal y Puzovic 
estuvieron acertados.

En los últimos cinco mi
nutos, el Cajamadrid consi
guió empatar el partido a 26 
goles, la emoción estaba ser
vida y los nervios también: 
en cinco minutos el parcial 
fue de 1-2 para los cajistas. 
Los vallesanos que estuvie
ron todo el partido por de
lante en el marcador se mos
traron bastante nerviosos en 
los momentos decisivos.

El gol 
decisivo

Elezovic consiguió el gol 
decisivo a falta de 50 segun
dos, sujetando luego al por
tero Núñez por la cintura, 
mostrándole la taijeta roja 
directa. Al final, el Cajama
drid consiguió un importante

triunfo ante un rival incómo
do que estuvo la mayor parte 
del tiempo por delante en el 
marcador.

I  El Cajamadrid realizó 
un nefasto primer tiem
po; sólo dio muestras de 
un buen equipo en los 
últimos cinco minutos 
ganándole la partida al 
Cacaolat que no supo 
reaccionar ante la ava
lancha cajista.

§ El Caja empató el parti
do a 26 goles y gracias a 
la acción de Elezovic 
consiguió ganar. Desta
car a Puzovic con 12 go
les (9 de penalty) y a Vi
dal. En el Cacaolat bri
lló las acciones de Ga
rralda y de sus extranje
ros Sveinsson e Hilmars
son.

RESULTADOS: Serie A- 
1: Cacaolat Granollers 27 
Cajamadrid 28, Mepamsa 18 
Elgorriaga 20, Helados Ala- 
cant 27 Xeros Arrale 21, 
Barcelona 24 Avidesa 21 y 
Teka 22 At. Madrid 22.

Serie A-2 Plátano Cana
rias 20 Puleva 24, Ceset Na- 
ranco 19 Michelín 22 y Teu- 
cro Pontevedra 21 Tres de 
Mayo 21. L.C.

CAJAMADRID 23 BARCELONA 25, EL EQUIPO AZULGRANA IMPUSO SU TECNICA, 
CON DESASTROSA ACTUACION ARBITRAL QUE INFLUYO SENSIBLEMENTE

El partido, que se adelantó a la jor
nada sabatina, se celebró este pasado 
miércoles día 13 de febrero en la terce
ra jornada de los Play Off por el Título.

Desde el comienzo, el partido fue vi
brante y emocionante, con continuos 
empates en el marcador sin que ningún 
equipo impusiera su ley.

El Cajamadrid logró empatar el par
tido en este primer tiempo a 13 goles en 
un "choque" lleno de sabor.

En el segundo tiempo, en sus inicios, 
siguieron los empates en el "electróni
co", sin embargo los azulgranas a partir 
del minuto 13 se fue distanciando con 
cierta clariddü en el marcador, 17-20.

Los catalanes realizan una fuerte de

fensa que llega en momentos a ser hasta 
violenta, quedándose en un momento 
determinado en cancha sólo cuatro ju
gadores.

El Barcelona se impuso en el juego y 
en el marcador llegando a tener una 
clara ventaja de cinco goles: 20-25 con 
la excelente actuación del yugoslavo 
Vujovic.

El Cajamadrid reacciona en los últi
mos dos minutos llegando a endosar un 
parcial de 3-0 poniendo Reino el resul
tado final de 23-25.

Se jugó un partido vibrante y emo- 
cioanante con un Cajamadrid que jugó 
un gran partido, el Barcelona súpo 
aprovechar un cierto desconcierto del

club alcalaíno sacando una ventaja de 5 
goles que hizo valer desde el principio- 
hasta el final de este apasionante en
cuentro.

Este partido fue ensombrecido por 
la labor arbitral de los Sres. Carballo y 
Muela que en ningún momento estuvie
ron a la altura de las circunstancias y de 
este partido, perdiendo la compostura y 
las formas, llegando a anular goles que 
sólo existían en su mente o en su imagi
nación.

El público recriminó insistentemen
te y en todo momento la actuación de 
los dos "trencillas", sin que se produjera 
ningún altercado, ni siquiera el más mí
nimo incidente. L.C.
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FÚTBOL

LOS ALCALAÍNOS NO APROVECHARON LAS 
OCASIONES DEL PRIMER TIEMPO

Campo: Estadio Municipal El Val. Flojísima asistencia 
de público.

Domingo 10 de febrero. 11,45 horas. Vigésimatercera jor
nada del Grupo I de la 2a División B.

Resultado: Alcalá 1 Avila 3
Alcalá: Higes, Vidal, Quique, Sánchez, Moya, De la Calle 

(Juan Carlos), Lolo, Pedro, Arturo, Díaz y Vali (Navarro).
Avila: Javi, Eutiquio, Moyano, Cruz Heredia, Nacho, Al- 

várez, Juan Carlos, Barcala, Yeli (Frías), José Enrique 
(Cano) y Nando.

Arbitro: Nevado González. Discreta labor. Mostró tarje
tas amarillas a Díaz, Alvárez y Nando.

Goles: 0-1 Vidal en propia puerta, 1-1 Arturo, 1-2 Juan 
Carlos y 1-3 Juan Carlos.

En el minuto 10, Yeli 
contó con una clara oportu
nidad de gol, quedándose 
solo ante Higes y De la Calle 
salvó desde la misma línea 
de gol. Poco a poco, el Avila 
se fue adueñando de la zona 
ancha del campo, el Alcalá 
se agazapó en defensa sin 
poder salir con rapidez al 
contragolpe.

En el minuto 18 Arturo 
recoge un balón gracias al 
despiste defensivo de los 
abulenses, sin embargo el 
ariete alcalaíno no supo 
aprovechar esta clara opor
tunidad.

Fueron momentos 
en los cuales el Alcalá 
se fue quitando el do
minio inicial del Avila, 
consiguiendo oportu
nidades claras de mar
car. Sin embargo, en el 
minuto 40 llegaría el 
gol del Avila, Juan 
Carlos se aprovecha de 
una cadena de fallos 
de los jugadores alca- 
laínos, dispara en el 
área y Vidal en su in
tento de despejar mete 
el balón en su portería.

En el minuto 44 lle
gó el empate del Alca
lá, Sánchez pasa de ca
beza y Arturo también 
de cabeza bate a Javi.

El Avila dominó en 
todo momento al Alca
lá en este segundo 
tiempo; en el minuto 7 
Yeli estuvo a punto de 
marcar y en el 8 llega
ría el segundo gol del 
Avila:‘trallazo de vein

ticinco metros de Juan Car
los que pilló algo adelantado 
a Higes. Un gol que supuso 
todo un jarro de agua fría 
para las aspiraciones alcalaí- 
nas.

Segura intentó solucionar 
los problemas con los cam
bios: Juan Carlos y Navarro 
por De la Calle y Vali. Juan 
Carlos se convirtió en el "ce
rebro" del equipo dejando a 
Diaz en una posición más 
adelantada. En el minuto 21, 
la jugada más polémica, cla
ra mano de Eutiquio dentro 
del área que el arbitro no 
quiso ver, ya que se encon

traba en posición alejada.
El partido fue malo de 

solemnidad, el Alcalá se per
dió en el centro del campo 
sin ideas claras para conse
guir el empate. En el 32, 
Juan Carlos puso en peligro 
la meta de Higes, y en el 42 
el tercer gol abulense: Cano 
recoge un balón (posible
mente en fuera de juego) pa
sa a Juan Carlos y éste bate 
nuevamente a Higes, dejan
do en el marcador el definiti
vo 1-3 para el Avila.

I El Alcalá no se podía 
permitir el lujo de per
der ningún encuentro en 
casa y sin embargo con 
el Avila lo ha hecho, y 
por méritos propios.

H  No supo aprovechar tres 
oportunidades claras en 
las botas de Pedro y Ar
turo y el Avila sí aprove
chó las suyas jugando 
correctamente al contra- 
golpe.

■  Fue un partido malo y 
aburrido en el cual el 
Avila fue el justo gana
dor. El hecho es que el

El presidente del Alcalá no sólo cuenta con problemas en 
deportivo sino también en lo económico

Alcalá cuenta ya con do
ce negativos y con un pie 
en la tercera división.

El técnico del Alcalá ma
nifestó a la conclusión del 
partido: "El Alcalá ha jugado 
con vergüenza pero muy mal, 
hemos podido sentenciar en 
el primer tiempo y no lo he
mos hecho. Necesitamos de 
más apoyo de todo el mundo 
y no lo tenemos, esto reper
cute en los jugadores. El 
Avila tiene mejor equipo que 
nosotros, jugó bien al contra
golpe, trabajó con seriedad, 
y por nuestra parte, lo hici
mos desastrosamente".

José García Rojas (Presi
dente del Alcalá): "La asam
blea de socios se celebrará a 
finales de febrero, aunque 
no puedo confirmar la fecha, 
el único punto del día será la 
situación de la sede social". 
Sobre Magdaleno comentó 
que sigue siendo jugador del 
Alcalá y que en esta semana 
se reuniría con él. "La afición 
nos debe apoyar, esta tem
porada nos han salido las co
sas mal y hay que afrontarlo 

así pero la Junta Direc
tiva no es la que mete 
los goles".

RESULTADOS: 
Vetusta 1 Cambados 0, 
Real Madrid 2 Com
postela 1 Langreo 1 
Lugo 2, Ponferradina 0 
Getafe 2, Patencia 1 
Endesa 0, Leganés 2 
Endesa 2, Alcalá 1 Avi
la 3, Orense 2 At. Ma
drid 1, Móstoles 1 
Sporting Atlético 1 y 
Pontevedra 1 Pegaso 1.

3a División Grupo 
VII: Valdemoro 1 To- 
rrejón 2. Grupo XVII: 
Socuellamos 2 Azuque- 
ca 1 y Guadalajara 2 
Los Yébenes 0. Ia Pre
ferente:' Las Rozas 6 
Racing Veracruz 1, 
San Blas 0 San Fernan
do 6 y Coslada 1 San 

lo Agustín 1.
Luis Cambil
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BALONCESTO

CAJAMADRID REALIZÓ UN BUEN PARTIDO 
GANANDO DE CINCO PUNTOS AL LLIRIA

El Cqja 
reaccionó

tro y fue determinante para 
la victoria del Cajamadrid.

Con un Coleman bastante 
apagado, sería el joven Jorge 
González, el encargado de 
encestar para su equipo, te
niendo su contrapunto en el 
americano Cook.

Triples
valencianos

A falta de 5 minutos el 
Cajamadrid conseguiría una 
diferencia de 7 puntos: 72- 
65, que conservó hasta el fi
nal del encuentro, a pesar de 
que el Lliria se puso a 3 pun
tos. Al final, el resultado de
finitivo fue de 76-71 para los 
cajistas, los valencianos in
tentaron acercarse al marca
dor mediante triples sin con
seguir nada positivo.

I González y Paraíso fue
ron los encargados de 
llevar a su equipo a la 
victoria, el primero con

seguiría 19 puntos y el 
segundo, ocho y nume
rosos rebotes en defensa 
y ataque.

I Ni el coloso Coleman ni 
el esforzado Bernal estu
vieron a la altura de 
otros partidos, que todo 
aficionado recuerda con 
satisfacción.

H  Fue un partido con rit
mo y emoción, bastante 
pareció al acaecido la 
semana pasada contra el 
Loyola, la diferencia es
tribó en que el Cajama
drid conservó la cabeza 
fría en la segunda parte 
y en los minutos decisi
vos.

H  Por parte del Lliria des
tacar a su americano 
Cook que consiguió 23 
puntos; sin duda un gran 
jugador que supo estar a 
la altura de las circuns
tancias.

I  Destacar que la afición 
apoyó en todo momento 
a su equipo, algo que no 
es muy normal debido a 

ese "divorcio" 
existente, sin em
bargo el público 
se dio cuenta de la 
garra derrochada 
por sus jugadores 
y les "empujaron" 
hacia el triunfo. 
En definitiva, las 
personas que asis
tieron supieron 
premiar adecua
damente el com
portamiento seño
rial y laborioso de 
sus jugadores

RESULTADOS: 
Cajamadrid 76 Lliria 
71, Azuqueca 81 Lagi- 
sa 83, Digsa Loja 68 
Guadalajara 67, Pro- 
haci 95 Tenerife 87, 
Loyola 91 Hospitalet 
82, Andorra 83 Gran 
Canaria 72 y Santa 
Coloma 82 Cartagena 
69.

Luis Cambil

Cook ganaba la par
tida a Coleman en de
fensa y ataque y Carlos 
García hizo "estragos" 
en la defensa cajista 
que se mostró bastante 
floja.

En los minutos fina
les de e§te primer tiem González fue el jugador más destacado del Cajamadrid

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. 300 espectadores. 
Sábado 9 de febrero. 18,30 horas. Vigésimasexta jornada 

de la Ia División de Baloncesto.
Resultado: Cajamadrid 76 (41) LLiria 71 (40) 
Cajamadrid: Bernal (12p, 20, Coleman (13p, 30, Criado

(2p, 10,
Vidal (7p, 40, Paraíso (8p, 20, Martín (llp , 30, Gonzá

lez (19p, 20 y Herreras (4p, 20- 
Lliria: Frias (2p), Cook (21p, 30, Carlos García (15p, 

40, Antonio García (2p, 10, Navarro (2p, 40, Bueno (2p, 
10, Aurioles (lOp, 40, Jiménez (15p, 30 y Villagrasa (2p). 

Arbitros: Hernández y Mínguez. Bien.

Un partido que se jugó 
con un gran ritmo, entre dos 
equipos bien clasificados: 
Lliria el tercero y el Cajama
drid cuarto.

Con esta victoria el Caja
madrid hizo olvidar el mal 
sabor de boca que dejó la se
mana pasada frente al Loyo
la 91.

El quinteto inicial de Tir
so Lorente fue algo sorpren
dente, en él se encontraban 
Herreras y Vidal (éste su
pliendo a un renqueante 
Criado).

Todo el encuentro fue un 
"toma" y "daca" en el juego y 
en el resultado, en el minuto 
8 el Lliria ganaba de 3 
puntos: 15- 18, reali
zando una defensa 
fuerte y rotunda con un 
Cajamadrid sin las 
ideas muy claras.

El Cajamadrid co
bró una ventaja de 4 
puntos: 28-18 pero el 
Lliria reaccióno y en
dosó un parcial de 2-7 
dejando el marcador en 
un 24-25.

po, el Cajamadrid reaccióno 
gracias a la figura de su ame
ricano, Coleman que consi
guió dos canastas consecuti
vas dejando el marcador en 
un 41- 40, con el cual termi
nó el primer tiempo.

Dos minutos y medio le 
costó al Cajamadrid encestar 
en esta segunda parte y fue 
Vidal quien lo consiguió.

Las alternativas en el 
marcador fueron sumándos 
una y otra vez, ningún equipo 
fue capaz de marcharse del 
otro.

A falta de 7’30” entró en 
cancha el joven Paraíso, que 
realizó un excelente encuen
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CESAR OLLERA MARTIN, GIMNASTA AFAMADO,PROFESOR Y MUSICO
Cuántas veces nos hemos pregunta

do que será de aquel cantante, de aquel 
actor o de aquel deportista. Hoy trae
mos aquí a un ciudadano de Alcalá que 
fue siete veces campeón de España en 
diferentes especialidades de gimnasia 
deportiva, y aunque hace ya unos años, 
sigue siendo muy joven.

Cesar Ollera Martín, de 33 
años, es un hombre polifacético 
que compagina su actividad de 
profesor de STRECHING en el 
gimnasio Olimpia con la de pro
fesor de Educación Física en el 
colegio F.I.A. del Ayto. de Alca
lá, además de ser un excelente 
músico, componente del grupo 
KIRKINCHO de música andina 
que actuarán muy pronto en Al
calá dentro del marathón cultu
ral, exactamente el día 19 de fe
brero a las 20.00 horas.

LA CRONICA.- César, ¿al
guna otra afición que nos haya
mos dejado en el tintero?

CESAR-. El baile de salón, la 
fotografía y coleccionar "cancio
nes ideales" y grabarlas todas 
juntas en una cassette.

L.C.- ¿En qué años fuiste 
campeón de España y cuándo te 
retirastes de la competición?

CESAR.- Comencé en el año 
68-69 en el colegio San Estanis
lao de Kostka pasando poste

riormente al INEF. Durante una serie 
de años tuve una serie de entrenadores 
maravillosos con SOGHO HITOHI, ja
ponés, COROLKOF', ruso, o JOSÉ NO
VILLO que me enseñaron técnicas que 
he podido utilizar en otras áreas depor
tivas. A partir del año 71-72 pude cose
char diferentes triunfos en campeona

tos de España y de Castilla siendo se
leccionado como preolímpico en Mon
treal, pero me lesioné y no estuve.

L.C.- ¿Crees que se le presta la 
atención que merece este deporte y di
nos cuáles son las cualidades más im
portantes que debe tener un gimnasta?

CESAR.- En Alcalá hubo un equipo 
femenino dirigido excelentemente 
por Lucía San José y otro mascu
lino llevado por J. Heredero. En 
el año 82-83 me ofrecieron en la 
ciudad deportiva municipal llevar 
el equipo de gimnasia pero era in
compatible con mi ocupación pro
fesional de ese momento. Este 
año 91 me lo han vuelto a ofrecer 
y quizás acepte. Faltan medios 
técnicos en esta ciudad como en 
casi todas para ofertar un equipo 
competente. Las cualidades prin
cipales del futuro gimnasta deben 
ser: excelente estudiante, tener 
valor y buena base psicomotriz".

L.C.- Tu última ilusión...
CESAR.- Publicar un libro de 

recuperación psicomotriz en 
alumnos de fracaso escolar. En 
diez años de trabajo en el centro 
F.IA. he elaborado un estudio 
comparativo con los valores psico- 
motrices medios de chavales "di
gamos normales", y con chavales 
de fracaso escolar. Apasionante.

C A R IT O S  J I M F .N F Z

[aboques
ECHOS

Sistemas

HíB(§j® ^® ® d cSaEoo

• OBRAS. REFORMAS...
• INSONORIZACIONES
• TECHOS REGISTRABLES
• PINTURA

FONTANERIA
ELECTRICIDAD
AIRE ACONDICIONADO

¡¡FINANCIAMOS SU OBRA!!

CON LA PRESENTACION 
DE E ST E  EJEMPLAR 

OBTENDRA UN 
10% DE DESCUENTO

m

C/ Gallegos, 12
Telf. 882 33 46. Fax. 882 92 14

ALCALA DE HENARES
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REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 
CHAPA. PINTURA. 

MECANICA. ELECTRICIDAD

/T  TALLERES
AGUSTIN GIL

C tra . B arce lona , km . 32 ,00 . P o lígono  A lca lá -I, N ave 6 -13  

Tel. 8 82  2 6  31 . A LC A LA  DE H E N A R E S

m r n m m

l e ñ a n

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL, PARA SU AGENCIA DE ALCALA 
Ofrece varios puestos de trabajo para ampliación de su departamento comercial

SE OFRECE: SE REQUIERE:
Formación a cargo de la empresa Edad entre 20 y 35 años
Grandes facilidades de promoción Nivel cultural medio
Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 Seriedad y ganas de labrarse un porvenir

ptas. una vez superado el periodo de formación

Interesados presentarse en:
C/ Tinte, 1. 3QA . ALCALA DE HENARES. (Preguntarpor el Sr. Andrés Alba)
Plaza San Pedro y  San Pablo, 1, 1QD. COSLADA (Preguntarpor el Sr. García Rubio, de 10 a 13 horas) 
Yen Clínica DOCTOR TAMAYO. Avda. de la Constitución, 34.1«. TORREJON. (Sr. Heredia Peinado )

PRODUCTOS

SSJl
sociedad anónima

Glas m  y M i l i  EQUIPOS GOTELE 
GRAN SERVICIO. H O  A D O M O

TODA C IA S  DE PNTURAS V M A M M A S  PARA PROFESIONAL Y AFICIONADO

TRABAJAMOS CON PRIMERAS MARCAS 
SE HACEN TODO TIPO DE TRABAJOS (Pladur, Pinturas, Parquet, etc) 

ESPECIALISTAS EN TODA CLASE DE PINTURAS ESPECIALES
ALMACEN:
C/ Bellavista 3 
Tel. 881 27 42 
ALCALA DE HENARES

O FICINAS: 
C e n tro  C o m e rc ia l Bolsón, 2

C/  Almena, (Esquina Paseo del VaD P a ^  g s i 2 7  4 2
M  880 19 10 A LC A LÁ  DE HENARES


